



Trabajo de

SHAMBALLA en Sudamérica

CONFERENCIAS DE VICENTE BELTRÁN ANGLADA



... hace muy pocos meses, ya viendo la panorámica de lo que está sucediendo en este bello país de Argentina, el Maestro nos dijo una palabra clave y es la de que «Argentina es la hija mayor de España». Y no me refiero a evolución espiritual pues viendo el tremendo despertar espiritual de este gran país, nos ha traído como consecuencia una efusión de energía, una precipitación de energía sobre todo el país argentino, que ha producido sin que a veces ustedes se hayan dado cuenta, la unificación de todos los grupos que de una u otra manera estaban interesados en descubrir el sagrado misterio de la Vida...

...Estén seguros de que el Maestro está con ustedes y en unión con otros Maestros, están trayendo aquí unas energías prácticamente desconocidas, mucho más allá de lo que llamamos la energía que surge de una explosión nuclear por la desintegración del corazón del átomo. Se trata de una energía mucho más allá de todas estas cosas; lo que se está produciendo es un milagro permanente que ustedes deben tratar de convertir en permanente; es un proceso que lleva acá y acullá la Gran Fraternidad Blanca de este Planeta.

Ustedes saben que los Maestros de la Jerarquía están trabajando por Departamentos y específicamente en países determinados. Tenemos aquí tres Adeptos de la Jerarquía con sede en Buenos Aires que están trabajando para la unificación espiritual de este país, que tanto ha sufrido en los últimos años...

... Los principios y los propósitos siempre deben ser los mismos, aunque difieran las formas mediante las cuales estos propósitos se van llevando a cabo. No permitan en sus corazones, sea cual fuere el campo donde ustedes están luchando y trabajando, que su amor al ideal que están sustentando les aparte del ideal común, del Ideal de la Gran Fraternidad, pues, para terminar, les tengo que decir que ustedes están aquí y yo estoy aquí en virtud de la Gran Fraternidad. Todos somos unas pequeñas parcelas de ese Gran Reino Espiritual que llamamos Shamballa y, por lo tanto, ahora que tenemos la oportunidad de reflejarlo ostensiblemente en mente y corazón y en las relaciones, hay que tratar de ser lo más concretos y positivos en este punto de la unificación, sobre lo que realmente es importante al devenir de la Nueva Era que tiene que traer como consecuencia la Venida del Cristo de nuevo, la llegada del Instructor, del «Avatar» que todos estamos esperando y ahora mismo estamos con nuestra unificación, con nuestro amor y nuestra comprensión, preparando el Camino del «Avatar».

Y Argentina, repito, (quizás ustedes no se han dado cuenta todavía) tiene que iluminar todo el Continente Americano. Y con esto me despido de ustedes, de momento, para continuar el diálogo con conceptos quizá más analíticos, más intelectuales podríamos decir, aunque tengo que decirles también que utilizo un lenguaje del corazón, porque según he aprendido en el «Ashrama» en contacto con el Maestro, *la técnica de la Nueva Era no será simplemente lucir una mente poderosa cargada de razonamiento, sino que será el corazón el que penetrará en la mente cuando la mente se lo permita y traerá como consecuencia el fruto inmenso de la libertad interior...*

Buenos Aires, 01/10/85

Lo primero que les diría al empezar y al enfrentar por primera vez al gran pueblo argentino representado por todos ustedes, es el de confianza en el futuro. Ustedes los argentinos han sufrido mucho durante los últimos años y este sufrimiento, hermanos, ha sido como la savia redentora que ha producido un despertar espiritual de orden trascendente, más allá de lo que podamos imaginar. Tengo que decirles muy especialmente, que la Gran Fraternidad Blanca del planeta tiene especialmente orientada Su Visión hacia este gran país, porque dentro de los planes jerárquicos para esta Nueva Era, hay dos países en el Continente americano que merecen una especial atención, que son Argentina y Brasil. Tienen un cometido específico a desarrollar y hay una cantidad impresionante de discípulos mundiales y de varios Maestros de la Gran Fraternidad dirigidos por el Maestro Conde de Saint Germain, que están trabajando por la reorientación espiritual de estos dos países casi hermanos por sus fronteras, que tienen que encender la Luz de la Libertad por todo el Continente americano sin distinción. Cada uno de ustedes, sin embargo, ha de considerarse un discípulo de la Gran Fraternidad, no considerarse seres aislados a la espera de un líder espiritual que los conduzca por el camino árido que lleva a la Iniciación sino que se conviertan en receptáculos de energía superior que está introduciéndose en el aura etérica del planeta ...

... Desde hace unos años - y ésta es una afirmación muy particular para ustedes,- se ha ido introduciendo en nuestro planeta una corriente de energía directamente desde «Shamballa», sin pasar por el centro modificador de la Jerarquía Blanca. Ante todo, esta tremenda fuerza de la acción creadora, este tremendo fuego ígneo de primer rayo que surge de «Shamballa» sin pasar por la Jerarquía se introdujo en los «Ashramas» de la Jerarquía, creando tremendas alteraciones en la vida psíquica y mental de los discípulos de los «Ashramas». Trajo como consecuencia una especie de regresión en ciertos discípulos, pero en otros les dio la capacidad de avizorar los planes de la Jerarquía para el futuro inmediato. Después se fue reorganizando, cuando la fuerza de «Sanat Kumara» se fue interiorizando en los «Ashramas» y se produjo el gran despertar. Entonces los discípulos se dieron cuenta de que ya no podían considerarse más, entidades aisladas, inertes, en este mundo en movimiento. Este movimiento ha sido creado muy particularmente por la decisión de «Sanat Kumara» de afrontar esta crisis iniciática. ¿Saben ustedes que la crisis iniciática y la posterior Iniciación Cósmica del Logos Planetario tendrá como consecuencia la Iniciación de muchos de nosotros? Pues todos somos discípulos de algún grado. La Vida es Jerárquica, pero todos estamos unidos al tronco común, todos somos los hijos del Señor del Mundo y trabajamos conjuntamente...

... Así que considerémonos todos como discípulos, sepamos vivir de acuerdo con la realidad y, para terminar, por si se sienten inclinados a hacer alguna pregunta la hagan, solamente repetiré lo que dijo mi Maestro hace mucho tiempo: «*Todos los países del mundo están siguiendo un orden cíclico y, dentro de este orden cíclico, hay Adeptos y discípulos que trabajan a dirección*». Aquí en la Argentina - repito y es una afirmación que puedo hacer- hay tres Grandes Adeptos trabajando actualmente siguiendo las instrucciones del Conde de San Germán, o sea del Maestro Príncipe Rakoczky; así que no Lo defrauden por favor. Yo solamente soy un pequeño alfil de este gran tablero de ajedrez, donde se juega el devenir cósmico de nuestro Planeta Tierra...

... Sin embargo, todos los que han leído mis libros se han dado cuenta de que hay una constante fija, desde el primer libro, en el cual me ayudó mucho Isabel Gandola de Uruguay, en el que hablo ya de los ángeles, y hablo de los ángeles en todos mis libros porque forma parte de una de las decisiones Jerárquicas, surgiendo naturalmente de Shamballa para esta Nueva Era: el contacto del hombre con el ángel. Me refiero al ser humano naturalmente, a fin de crear un nuevo sentido de la Fraternidad, no solamente de la fraternidad humana sino que hay que extender su significado a la Fraternidad Angélica y todo este proceso de incorporación de sustancia dévica a nuestros vehículos inferiores, ha creado como consecuencia los grupos esotéricos; no olviden esta razón. Significa que no puede haber un cambio en ningún país, ni tampoco en ningún grupo sin que exista en los niveles internos una participación humano - dévica y lo que sucede en su país es que ya hay ángeles trabajando,

tratando de ayudarles a ustedes en el aspecto social, en el aspecto económico y, muy particularmente, en el aspecto esotérico, pues el aspecto esotérico, no lo olviden tampoco, es el fermento redentor de todas las razas, de todas las naciones y de todos los continentes, es el fermento redentor, es la Voz de Dios que se halla oculta en el corazón de todo ser nacido. Así que tenemos sólo un mensaje que dar: es el mensaje de la unión con todo cuanto existe, no la unión con mi pequeño grupo, excluyendo a los demás porque simplemente me satisfacen sino sencillamente porque hay que darle a Dios lo que es de Dios y al César lo que es del César, y lo que estamos dando a Dios es esto, y lo que se está dando al César es lo demás; todo cuanto existe en el contexto social es el César, pero todo cuanto tiene que ver con el César está implicado dentro de este contexto que tiene que ver con Dios, el Creador, el Supremo Arquitecto del Universo. Estamos ahí trabajando, siguiendo Su Plan, Su designio aquí en la Tierra y cada uno de nosotros, que ha nacido en cualquier parcela dentro de Su seno omniabarcante, si comprende la ley, tendrá asimismo la responsabilidad de acuerdo con la Ley, de crear una nueva situación psicológica dentro de sí para que esa situación psicológica pueda trasladarse después, o canalizarse después en el mundo de las relaciones humanas, y el mundo de las relaciones humanas tiene que ver con la unidad de los grupos sea cual fuera el principio o el fin que persiguen...

Buenos Aires, 04/10/85

... Por lo tanto, si ustedes son perspicaces -y hay que utilizar una gran perspicacia para ser un discípulo - verán que ustedes están transformándose constantemente, que psicológicamente están educiendo facultades que anteriormente no tenían, que ustedes se hacen más analíticos, que no descansan tanto en el residuo memorial, como en el discernimiento. Todo eso quiere significar que están trabajando hacia la Trascendencia, partiendo de una inmanencia completa y absolutamente inteligente. Para mí lo que ustedes están realizando es un milagro de orden en la República Argentina. Todo lo que ustedes están realizando, no desde ahora sino desde hace años, ha producido un despertar que se manifiesta en estas ansias supremas de Libertad que ustedes están incorporando lentamente. Porque el proceso de incorporar libertad es un proceso lento, paulatino y ustedes tendrán que tener mucha paciencia, pues tendrán que romper con muchos hilos de tradición, con muchos afanes dispersos, con las propias tendencias hereditarias, incluso si ustedes me lo permiten, contra su propio código genético. Tendrán que efectuar una revulsión dentro de ustedes mismos para mantener la luz de esta Libertad que ustedes están consiguiendo progresivamente...

... Esto es lo que aconsejaría a todos los grupos esotéricos que están trabajando para la liberación del dolor del alma humana, sea cual fuere el nivel donde el alma humana se esté manifestando: la unidad de servicio. Y veo que hay muchas unidades de servicio en Argentina. Cada nación, cada ciudad, cada región del mapa terrestre tiene hoy día unidades de servicio, lo cual significa que están adheridos de una u otra manera a este gran cuerpo social interno del Nuevo Grupo de Servidores de la Humanidad. Y todas aquellas personas que deliberadamente trabajen en favor de la Humanidad están ayudadas por el Maestro, por el Grupo de Maestros, por la Gran Fraternidad y por todos los Ángeles del Sistema, así que hay que trabajar con optimismo. Si en un principio no notamos los resultados de la acción, no es que la acción no existe, se está manifestando vía interna, vía subjetiva; en el momento oportuno vendrá una eclosión de vida, de energía, de pureza, de paz, de fraternidad y entonces ustedes se habrán dado cuenta de que realmente han trabajado y de que han sido bendecidos en su acción...

... Y dije y repito: quiero que esto lo recuerden siempre: Que hay unos Maestros que están trabajando activamente aquí y ahora en la República Argentina. Estos Maestros están muy vinculados con la obra del Conde de San Germán, el Conde tal como se lo define en lenguaje oculto en los Ashramas. Por lo tanto, todos están siguiendo ciertas líneas directrices en su trabajo, obedeciendo a planes realmente jerárquicos.

Están siendo llevados adelante en su empeño y esfuerzo por miembros insignes de la Gran

Fraternidad Blanca. Todos formamos parte de esta Gran Fraternidad. Y cuando estaban ustedes pronunciando el OM si hubiesen tenido vista clarividente se hubieran dado cuenta de lo que estaban produciendo en el aura etérica de lo que es esta nación argentina. Porque Buenos Aires es la representación genuina de la nación argentina. Es el centro vital desde el ángulo jerárquico. Todas las naciones tienen una vinculación con los Grandes Devas que trabajan acá en Buenos Aires y que trabajan en Rosario, que trabajan en Tucumán, en Salta, en San Carlos de Bariloche y en todas partes de acá. Porque todos están siendo estimulados vía interna por miembros poderosos de la Gran Fraternidad. Ustedes están aquí en virtud de la Gran Fraternidad, más allá de su juicio, porque de una u otra manera ustedes se han entregado al trabajo creador. Están siguiendo fielmente estas reglas insignes que no varían a través del tiempo ni de las épocas trascendidas que es el Amor por el Ideal, que es el Amor por todo cuanto los rodea, que es un Canto Supremo de Libertad. Y mucho de lo que está ocurriendo en su país - este gran país hermano - viene porque ustedes han trabajado internamente y ahora se recogen los frutos de la acción.

Es lo que les decía el otro día: No permitan que nadie les arrebathe la Libertad. Que si sus grupos se separasen ahora que han establecido la unidad repercutiría en el ámbito nacional, dificultarían la Obra de la Jerarquía para este gran país. Hay que ser consecuentes, hay que tratar de continuar trabajando cada cual dentro de su grupo respectivo, sin diferenciaciones como lo hacen los Maestros que trabajan según normas distintas, según técnicas completamente diferentes, pero sin embargo, el resultado siempre es la evolución de las razas, de los reinos, de las especies, de los planos, de las rondas, de todo cuanto constituye nuestro esquema terrestre. Sean entonces consecuentes, continúen trabajando por favor, no se desunen. Que lo que Dios ha unido, que el hombre no pueda jamás separar...

... Todos los Maestros y San Germán, tengo que decirlo muy específicamente, están trabajando muy activamente por toda América, América del Norte, América del Sur y América del Centro. Y, como decía anteriormente, cuando hablo siempre acepten de mis palabras todo aquello que halle una respuesta en su corazón. Porque el corazón jamás se deja engañar, la mente sí que se engaña, pero el corazón jamás. Entonces, les digo que el Conde de San Germán, el príncipe Rakoczi, el «Chohán» del 7° Rayo y propuesto para el cargo de «Maha Chohán» para el próximo futuro está trabajando con ustedes...

Buenos Aires, 06/10/85

...Existe una Gran Fraternidad Oculta en nuestro Planeta, que es la que dirige la evolución, que es la que dirige todo el movimiento de expansión, proceda de donde proceda, y este movimiento, esta procedencia mística, está ahora surgiendo en las naciones -como les decía anteriormente- que mucho han sufrido. No se puede comprender la vida en su aspecto más sintético y oculto si el Corazón no ha sufrido mucho, si no ha sufrido desengaño, si no ha vencido en cierta manera la pasión, si no ha logrado consolidar dentro del Corazón aquello que constituye el sentimiento vivo de unidad; no me refiero a la unidad de los grupos particularizados, me refiero a la unidad de todos los grupos participando íntegramente de los Principios, los Propósitos, que tiene el Dios Creador del Universo con respecto a Su Planeta, con respecto a Su Universo, con respecto al Ambiente Cósmico...

... Para amar tendremos que salir de los cánones de los pequeños grupos; unificarnos en grandes grupos. No digo que tengan que desdecir de los ideales de los pequeños grupos, sino que existe siempre un ideal mayor que unifica a todos los grupos. Si hay amor no hay problema de unificación de grupos pero si hay solamente una mente enfocada en la estructura positiva de su pequeño grupo, habrá entonces desunión. Voy a decirles a ustedes algo muy oculto, muy profundo y muy mágico y es que una parte considerable de lo que ustedes han conquistado aquí en la República Argentina en el aspecto político y democrático buscando la libertad de todo argentino y de toda persona que viene aquí a acogerse a sus sagradas leyes, es porque ustedes han trabajado internamente, es porque ustedes han amado internamente y porque ustedes se están reuniendo y conjuntamente creando un vórtice de energía que está más allá de las reacciones posibles que van atentando siempre contra las leyes invicta de los pueblos...

... Ustedes con la magia de la intención, con la magia del sufrimiento han creado un estado nuevo aquí en la Argentina y le digo, les aconsejo que continúen con esta atención creadora porque mantendrán de esta manera la democracia de este gran país. Ustedes han creado esta magia que ha derrumbado lo que tenía que ser destruido y ahora hay que crear por encima de todas esas cosas una cosa nueva más importante que es el amor, está más allá de la democracia. La democracia - ustedes saben- es sólo una palabra, no es un hecho. Una palabra que tratamos de asimilar de una manera concreta y positiva. ¡Hay que esforzarse! ¿Verdad? De esta manera, sin disciplinas, viendo las cosa clara, muy atentos a lo que sucede constantemente en ustedes y a su alrededor y tendrán ustedes a su alrededor y con ustedes siempre a los Ángeles Guardianes, los grandes avatares de la energía que han producido este tremendo despertar espiritual.

Buenos Aires, 07/10/85

... La mente suele cristalizar la idea acerca de Dios, acerca de Cristo, acerca de la Inmortalidad y acerca de la Verdad; pero al hacerlo está creando tensiones de fricciones mentales, porque solamente ampliará el campo del conocimiento pero no producirá la apertura del Corazón, no está capacitado para ello todavía. Sólo cuando existe una gran atención en el ser humano, cuando existe este vacío que crea la atención perfecta, entonces empieza a surgir la Voz del Corazón, como una síntesis, no como mera doctrina, aunque se llame la Doctrina del Corazón, sino como un conjunto de realidades que se van explayando sin esfuerzo mental por nuestra parte, siendo con ello un nuevo tipo de ser humano y consecuentemente un nuevo tipo de sociedad. Y esto es lo que hay que hacer, tratar de crear un nuevo sitio, un nuevo centro, una nueva sociedad inmersa en valores absolutos. Creo que ustedes ya lo están haciendo muy activamente aquí en la República Argentina. Lo tengo que decir muy honradamente, que hay una gran tensión creadora entre ustedes; quizás esta tensión produzca grandes cambios y, como siempre estoy diciendo, traten de hacer que estos cambios no se interrumpan, porque si se interrumpen puede ser más cruel todavía.

Traten de pensar y sentir con el Corazón, acérquense ustedes los unos a los otros, la Verdad está aquí y ahora, es omnipresente y omniabarcante.

Todo está a disposición de ustedes, solamente hay que tomar la mano con decisión y decir ésta es la Verdad, éste es el descubrimiento que esperaba desde tiempos inmemoriales.

Buenos Aires, 10/10/85

Entonces, nosotros sí podríamos afirmar que en conjunto, corresponde nuestra visión, percepción y trabajo, a un Gran Ashrama de Segundo Rayo, aparte de que cada uno de nosotros, los que de una u otra manera estamos unidos en el Trabajo Uno, estemos bajo la expresión personal, causal o monádica de Rayos que no sean precisamente el Segundo. Porque hay que ver lo que es el Rayo del Ashrama y el Rayo de la expresión de las almas que pertenecen a ese Ashrama. Significa que la expresión del Segundo Rayo a través del Ashrama, se manifiesta a través de las individualidades distintas y diversas que constituyen la expresión de este Ashrama en el mundo. Podríamos decir, en nuestra condición de discípulo, que somos todos en nuestra vida personal, ejecutiva -de acuerdo al trabajo creador o de acuerdo a las aspiraciones de nuestra alma- un subrayo del Segundo Rayo. No sé si me comprenderán. Es el mismo caso de los Rayos que están operando en el Universo dentro del Sistema; cada uno de los Siete Rayos se manifiesta a través de siete planetas sagrados. Tenemos los planetas sagrados en este orden: Vulcano, Mercurio, Venus, Saturno, Urano y Neptuno. Cada uno de estos Rayos, salvo el Rayo que le corresponde a Júpiter que es un segundo subrayo del Segundo Rayo solar, son subrayos Primero, Tercero, Cuarto, Quinto, Sexto y Séptimo del Segundo Rayo. En nosotros es lo mismo. Suponed, por ejemplo, que nuestro Ashrama interno sea el Segundo y que nuestra personalidad posea el Tercero o el Cuarto o el Quinto Rayo, este Quinto Rayo será un subrayo -Quinto- del Segundo Rayo del Ashrama; por lo cual todos estamos siguiendo no una línea internamente uniforme sino que la expresión parece ser uniforme porque cada cual tratará de seguir las

inspiraciones internas pero lo hará a su propia manera y a su propio juicio.

De manera que aquí somos muy distintos... pero muy iguales, porque lo que nos unifica es, esencialmente, el trabajo del Maestro a través del Segundo Rayo. Y ustedes tendrán que adivinar cuál es el Maestro que guía todas nuestras actividades, El que ha producido el despertar interno de muchos discípulos aquí en la Argentina. Tengo forzosamente que hablar de Argentina; no voy a hablar de España que está lejos. Es aquí donde actualmente se está realizando un trabajo característico del Segundo Rayo, que es de unificación de todas las tendencias universalistas y fraternales que existen en este país. Ya no pueden ustedes dejar de reunirse, de establecer un contacto entre ustedes, un bloque inmenso de energías, pues de esta manera canalizan la energía del Maestro y de los Iniciados que constituyen el cuerpo legislativo y operativo del Maestro, o sea que, donde esté cada uno de ustedes, ahí está la representación del Maestro, lo cual significa que ustedes son la representación del Ashrama. Aquí hay un desafío a nuestra condición de discípulo... ¡Hay que sentirnos discípulo! No pensemos en jerarquía de discípulo; todo discípulo trabaja para la Obra del Maestro y para la Obra del Ashrama, sabiendo que este Ashrama está dirigido internamente por el propio Señor Maitreya, o sea, por el Cristo. Cristo está siempre atento a la labor de los Ashramas. Porque los Ashramas, en su dilatada y compleja organización, constituyen la expresión mística de SANAT KUMARA, el Señor del Mundo.

Ya no laboramos simplemente con palabras sino que existe una experiencia real de los hechos. Ustedes no pueden negar la expectación que produce el contacto con el Ashrama, que produce el contacto con el Maestro. Y eso tendrá que revertir, cuando sea preciso, en la fuerza, la energía y el poder redentor que tiene que ennoblecer sus vidas a extremos realmente impredecibles por su propia importancia y fecundidad creadora.

Allí donde exista un discípulo que realmente cumpla con su compromiso ashramico, allí está el Maestro con la totalidad de Su fuerza. No se sentirá jamás solo ni abandonado. Ya no tendrán que luchar para establecer un núcleo, una organización sino que estarán organizados internamente de tal manera que aquello que llamamos organización surgirá por el propio impulso que ustedes están creando mediante su contacto con las energías del Ashrama, o del Maestro... Y todos quisiéramos saber Quién es el Maestro del Ashrama... pero no hay necesidad porque lo que interesa no es la vida histórica o psicológica del Maestro, o saber si el Maestro del Ashrama es uno u otro de los conocidos, de aquellos que Madame Blavatsky plasmó o proyectó en tela y que están en Adyar; puede que sea un Maestro muy distinto. Sin embargo es un Maestro de Segundo Rayo que trabaja directamente a las órdenes del Señor Maitreya. Y esto hay que tenerlo muy en cuenta porque ha surgido... yo estoy viendo que surge a veces este interrogante... ¿Quién será el Maestro al cuál alude siempre Vicente? Y naturalmente, como la mente cavila siempre... se dice: « ¿será éste Maestro o será el Otro? Les digo que eso no tiene mucha importancia porque nadie llega a su Maestro interno o el Maestro que lo tiene que liberar si no establece un contacto con el Maestro de su propia vida, que es el Ángel Solar.

El trabajo que estamos realizando, que estamos promoviendo para un futuro, es el establecimiento de esta línea de comunicación con el Maestro de cada cual porque este Maestro nos guía hacia el Ashrama. Todo cuanto hicimos hasta aquí internamente, el proceso que hemos seguido hasta llegar a este punto, tiene un valor muy significativo porque tiene que ver con este contacto que todos hayamos establecido con el Ángel Solar en algún definido nivel de conciencia. Y esto nos capacita para *estar aquí y ahora* y poder hablar de una manera muy cordial, directa y objetiva, del Maestro del Ashrama y aún, del Maestro que a cada cual va a conducirlo a la Iniciación. No separen ustedes los momentos que están viviendo de la Gloria iniciática. Ustedes están creando la ruta iniciática *aquí y ahora* y esto espero que no lo olviden nunca, sea cual fuere el destino personal de la vida de cada uno de ustedes porque, en realidad, se está fraguando dentro del Corazón, la Imagen mística de otro Ser, cuya estatura es la estatura del propio Cristo, del Maestro de Maestros, de ángeles y de hombres. Y esto se halla sólo en el Corazón. No podemos llegar a la iniciación sin que pasemos por la ruta del Corazón, pues esta ruta es la que nos lleva directamente al encuentro

con el Ángel Solar y posteriormente, con Aquél Divino Maestro que debe llevarnos a los Pies del Único Iniciador y ver brillar Su Rutilante Estrella.

Nuestra venida a Buenos Aires y posteriormente a otros lugares de este país, no es un simple viaje de turismo; esto queda descartado por completo. Porque existía la aspiración hacia este momento que estamos viviendo...

Ustedes, como decía, son discípulos y el discípulo no ha de seguir rígidamente una enseñanza, sea del tipo que fuere porque la rigidez entraña confusión, la confusión atrae siempre el sufrimiento, inevitablemente. La no resistencia a la vida crea la libertad de la vida pero si resistimos a la vida sufriremos constantemente. ¿Y qué es la vida? ¡Es esto... y aquello y todo!"

El Maestro está con ustedes y está aquí. Ya jamás podremos separarnos de este vínculo superior. Sólo para decirles esto he venido a la Argentina. Dense cuenta de que el Maestro es una realidad en el Corazón, no es una figura romántica que hemos situado en la cumbre de nuestros ideales inaccesibles. Ustedes podrán experimentar la Vida del Maestro cada vez que ustedes trabajen en Su Nombre, pues la Luz del Mundo no puede reflejarse si no es a través del Corazón de todos y cada uno de los seres humanos que han comprendido el sentido de la Vida y lo que es realmente la fraternidad viva del Corazón. Si ustedes quieren trabajar en Su Nombre, no separen su parcela del campo; no sean exclusivistas en su pensar, en su sentir o en la estructura que han ido creando. Todos trabajamos por el Mismo Señor, sea cual fuere la efectividad o dimensión del campo dentro del cual estamos trabajando. A medida que ustedes se den cuenta de esto, se irán reuniendo internamente más que agrupándose externamente. La distinción entre el estar juntos o el estar unidos es el eterno desafío de la conciencia de los grupos, aún los más esotéricos tienden a crear exclusivismo y separatividad ¡y esta no es la ley del Señor del Campo! Sino que cada una de las parcelas es Su Campo. No podemos separar el Campo de la parcela ni la parcela del Campo; no podemos separar el Alma del Espíritu. Hay que trabajar en ese sentido y, si ustedes comprenden esta verdad, tratarán de unirse no agruparse. ¡Que estén juntos pero al propio tiempo que cada uno de ustedes refleje unidad, no separatividad! Pues si hay separatividad el Señor del Campo dejará de estar atento a ustedes; Él busca siempre la parcela que mejor labora Sus semillas porque aquellas parcela es la expresión de Su Campo. Hay que vivir pensando en estas cosas tan sencillas y tan complejas. Hay que salir entonces, triunfantes de cada una de esas estructuras que hemos creado, pues por sutil que sea una estructura, por sutiles que sean las fronteras que limitan las parcelas, estas parcelas limitan la expresión del Campo. ¡Hay que vivir para el Campo, no para las pequeñas parcelas! Y ustedes lo han logrado... de principio. Sólo falta seguir el movimiento y darse cuenta de que el Maestro representa al Señor del Campo y cada uno de ustedes en su parcela -grande o pequeña- reflejará al Maestro. De manera que, si ustedes se unen, no simplemente se agrupen, se pondrán en contacto con el Maestro y, a través del Maestro, con el Señor del Campo. ¡No hay más verdad que ésta! ¿Y cómo se expresa el Señor del Campo en la vida de nosotros? ¿Cómo el Señor del Campo y la inspiración del Maestro puede expresarse a través de nosotros si no es a través de aquella *expectación serena* que surge de la comprensión infinita de la Vida del Señor del Campo?

¿Me han comprendido? Porque las cosas sencillas son las más complejas de comprender, no por las cosas sencillas sino porque la mente es complicada. Por eso cuando miramos a un niño vemos reflejada la pureza."

Buenos Aires, 14/10/85

... Una de las grandes razones que ha movido a la Jerarquía, es el gran despertar observado en ciertas regiones del planeta. Entonces, utilizando muy sabiamente las energías, ha empezado a trabajar, se den o no se den cuenta, con ciertos grupos esotéricos muy definidos y puedo decirles que en la Argentina hay muchos grupos esotéricos actualmente, que están siendo vivificados por la fuerza de la Jerarquía y que hay algunos Adeptos que en nombre de

la Jerarquía, están trabajando acá para producir en el ambiente etérico, esta catarsis a la cual hacía referencia...

... Precisamente una de las motivaciones por las cuales estoy en Argentina es para tratar estos temas. El tema de los Devas está enlazado con el tema de la curación porque son los transmisores del propósito, son los dedos del Señor o las manos del Reino Humano...

... Porque hay una disposición que ahora *Shamballa* tiene que pasar, digamos, a un aspecto en el que todo el mundo pueda ver lo que es *Shamballa*. Y hablar de las enfermedades y hablar de los Devas, significa que es otra disposición jerárquica. Y luego hablar del trabajo creador, para crear lo que estamos creando para aislar en términos de que esto es Magia. Son las tres disposiciones de las que hablé hace unos días. Y el conocimiento de *Shamballa*, como centro de la Gran Fraternidad Oculta. Explicar lo más correctamente que sea posible lo que es el Deva, lo que es su mundo y cómo trabaja con relación al ser humano. Y después hablamos del trabajo conjunto entre los Devas y los hombres para producir ciertos resultados definidos y esto es creación, esto es Magia. Son las tres disposiciones; quizás hay otras disposiciones subalternas como la curación, pero no podemos separar la curación y estas tres disposiciones, forman parte inseparable de las disposiciones jerárquicas para la Nueva Era...

... Ante todo hay que buscar o rebuscar en el corazón de cada uno la buena voluntad. ¡Lo primero! Sin buena voluntad no se puede hacer nada. Crear un grupo de tal manera que no se cree un nuevo tipo, digamos, estructural y ahí se separe de los demás; se trata de curar en conjunto. Y finalmente, que la acción sea inteligente, es decir iniciar el trabajo con un gran silencio. Si ese silencio se produce, entonces desaparecerá la raíz de la propia pregunta, porque nos daremos cuenta de que estamos siendo utilizados por fuerzas que solamente están esperando nuestra buena disposición. La energía que se introducirá en nosotros en beneficio de un fin determinado, vendrá porque habrá primero la buena voluntad de acción y esta buena voluntad estará regida por el propósito insigne que está relacionado con *Shamballa*, naturalmente. La disposición de trabajar con buena voluntad es algo realmente humano, utilizando el corazón como recipiente de energías, lo cual se producirá sin que la mente intervenga. Y tercero, existe el contacto dévico entre nosotros y los Devas que creará la base, digamos, de las energías...

Buenos Aires, 18/10/85

... lo interesante es la Voz de la Jerarquía que resuena en su corazón y ustedes la han aceptado, y en virtud de esa aceptación, ustedes empiezan a vivir muy rica y plenamente. Significa esto también que los cambios serán progresivamente mayores y más profundos pero, en la totalidad del cambio hay una base esotérica y, tal como he tenido el gusto de decirles a todos los amigos de Buenos Aires, y aquí hay algunas personas presentes, es que la jerarquía está dirigiendo actualmente la atención hacia dos centros aquí en América: el centro de Buenos Aires y el centro de Río de Janeiro que engloban el centro de las actividades de Brasil y de la República Argentina.

¿Qué significa esto? Que tendrán mucha energía que manejar y tendrán que amoldarse a muchas circunstancias de gran potencia energética o dinámica.

Segundo, que hay algunos Adeptos trabajando dentro de este país y que en el centro de esta Fuerza jerárquica hay siempre la mano prodigiosa del Chohán de Séptimo Rayo, el Conde de San Germán; por lo tanto, aunque hay algunas cosas incorrectas en la evolución de los movimientos alrededor del Gran Maestro, Gran Chohán, puedo decirles que Él está galvanizando la totalidad de los hemisferios norte, sur y central de América. Por lo tanto hay que ver grandes cambios, dense cuenta que el Séptimo Rayo, cuando todavía encuentra unos países no preparados se manifiesta siempre dentro de órdenes dictatoriales y que empezó a trabajarse esto desde hace siglos, porque el eje de evolución de América ya no será el norte sino que será el sur y, como ustedes saben, el centro que es México está sufriendo grandes repercusiones geológicas porque todavía no existe un principio energético

interno, capacitado para producir cambios dentro de las estructuras sociales y políticas. Eso para ustedes tiene que ser, me parece a mí, motivo de optimismo porque yo les puedo afirmar que existen estos Maestros trabajando acá; ustedes han secundado el trabajo de estos Maestros y los Maestros están vigilándoles a ustedes muy atentamente. De ahí por qué les decía que están sujetos ustedes a un tremendo dinamismo que es la atención de los Maestros en sus grupos respectivos. Ustedes tendrán que crear con el tiempo, una confederación espiritual, de la misma manera que existe una confederación regional, es su deber. Yo centralizo aquí mi esperanza de algo que no he podido producir en España. En este sentido ustedes están siguiendo un orden más ético, y al propio tiempo, más humano de acoger el servicio. Están unificando centros de energía regional. Es prodigioso cómo ustedes han logrado en un tiempo realmente mínimo, estas relaciones. El establecimiento de estas relaciones entre regiones al amparo de un mismo Ideal, sin distinción de sus pequeñas parcelas por grandes que aparezcan ante su visión. Todos trabajan al unísono... Y, en Buenos Aires, hemos asistido a este gran milagro, se ha organizado el aspecto espiritual de tal manera que podríamos decir sin equivocarnos, que están siguiendo las directrices del Maestro que corresponden a la ciudad de Rosario y a la ciudad de Buenos Aires, y las fuerzas se transmiten a otras regiones acá, creo que hay otro centro más arriba, hacia el norte, que veremos si se desenvuelve ahora al llegar. Entonces están trabajando siguiendo la ley de los triángulos, buscando lugares definidos.

¿Ustedes no se han dado cuenta que el Maestro ha estado todo este tiempo con ustedes? Trabajando a través de sus discípulos iniciados, algunos aquí en cuerpo físico y otros en cuerpo astral, produciendo esta nueva ética social que constituye la unificación de todos los grupos de tendencias universalistas, sea cual sea el principio, el móvil y el motivo que cada grupo esté buscando en forma separada, pues no hay que buscar la uniformidad, no hay que decir que todos debemos estar encuadrados en un grupo definido, sino que todos los grupos definidos deben constituir parcelas cada vez más libres e inteligentes, que puedan adaptarse sin reacción alguna a las parcelas de los demás grupos y crear entonces un grupo que pueda resistir la fuerza de los Maestros o la fuerza de la Gran Fraternidad, ahí está la gloria de su acción, la gloria y el significado de la hora presente con todos sus tremendos cambios. Se evitan ustedes tener que pasar por los cambios geológicos que siempre traen dolor, confusión y sufrimiento, sino que lo harán en un sentido de rectificar internamente todo aquello que debe ser reorientado, como puede ser la conciencia estricta dentro de un grupo definido, que este grupo no constituye una frontera que le separe de los demás grupos.

La esencia del mensaje es ésta, desde el momento que existe separación el Maestro no puede trabajar con ustedes porque el Maestro trabaja con grupos, no con pequeños grupos, con la totalidad de los grupos, porque El es la representación del Señor del campo que es el Logos Planetario. Ven ustedes, ¿estamos bien protegidos, verdad? Y les iré diciendo cosas que dirán: ¡si parece que el Logos Planetario esté aquí con nosotros, o el Señor del Mundo esté aquí, pues es así, porque es la realidad! El Señor del Mundo está con nosotros, por esto les digo que están sujetos a una gran tensión creadora y de la manera como ustedes se adaptan a esta tensión, dependerá todo el trabajo futuro, todo aquello que ustedes pueden realizar durante los próximos o los años lejanos, que sea un movimiento de expansión, no una meta rígida para cada grupo, porque si existe una meta rígida ustedes paralizan el movimiento, entonces ustedes no pueden trabajar con la Jerarquía, o mejor dicho, la Jerarquía no puede trabajar con ustedes...

Rosario, 23/10/85

...He tenido mucho interés en presentarles a ustedes los argentinos, nuestros hermanos, una idea lo más clara posible de los acontecimientos que han vivido acá durante muchos años, porque los frutos de aquellos acontecimientos están *aquí y ahora* y ustedes están trabajando activamente en un sentido muy íntimo, vinculativo y espiritual, que ha de producir grandes transformaciones, primero en ustedes mismos, después dentro del ambiente nacional.

La realidad es que ningún país triunfa de sí mismo, que ningún país puede triunfar de la opresión, del odio o de la ignorancia si no existe dentro del corazón de cada uno un gran sentimiento de Fraternidad, de Comprensión y de Paz. ¿Qué creen que es la democracia cuando esta democracia ha sido establecida correctamente en un pueblo, sino el resultado del sentimiento de unidad que ustedes han desarrollado dentro del corazón? Ningún pueblo merece la democracia si no ha luchado por ella dentro de su propio corazón, venciendo los antagonismos, triunfando del odio, de la ambición y de la codicia, tratando de ser uno con los demás, no siendo exclusivos dentro de las pequeñas estructuras que han creado sino tratando constantemente de vivir el ideal supremo en el corazón expresándolo en la conducta.

Quisiera acercar a ustedes a la Gran Fraternidad; que la Fraternidad Blanca y sus Maestros no fuese para ustedes una ilusión o el fruto del conocimiento impartido en los libros. Un libro se escribe y con el tiempo puede cristalizarse porque ha quedado grabado allá, pero el corazón continúa marchando siempre, es por tanto que los libros sólo contienen las verdades que contienen las semillas de evolución de cada época, pero ustedes, como espíritus, no pertenecen a ninguna época sino que van marchando venciendo la resistencia de las épocas, ustedes son el movimiento de la Vida y es este movimiento cuando ustedes no lo paralizan, que les lleva a la Gran Fraternidad Blanca. Quiero significar con ello que desde *aquí y ahora* ustedes han de principiar el principio paradójicamente hablando- de lo que será el advenimiento de la Nueva Era. Ustedes son la Paz, la Fraternidad, la Justicia... Ustedes son todo esto, ¿no se dan cuenta?...

... Entonces, si tienen esta conciencia de grupo, jamás se sentirán limitados por ninguna estructura, porque las estructuras siempre encadenan al individuo que las ha construido y para vivir dentro de una estructura, sin sentirse limitado por la estructura, hay que ser muy inteligente. La Inteligencia es un resultado del equilibrio entre la razón y el amor.

Cuando nos sentimos integrados realmente dentro del corazón, y la mente está sirviendo de vehículo de la propia mente de Dios, lo cual signifique que tendremos que efectuar dentro de la mente y el corazón una gran transformación, la transformación social, la creación de los ambientes, el triunfo de la democracia y de la libertad, no está fuera sino dentro de ustedes. Si ustedes mantienen el ideal de libertad, fraternidad y justicia dentro del corazón, ustedes mantendrán una democracia estable, porque lo externo depende de lo interno, siempre. El resultado de sus esfuerzos, gestados en un misterioso sufrimiento, ha traído como consecuencia la democracia que ustedes están gozando. Que la democracia establecida en la Tierra todavía no es perfecta, es obvio, el hombre todavía no es perfecto, pero marchamos hacia la perfección. Hay que ganarle a la vida por etapas. Las etapas de sufrimiento traen como consecuencia etapas de discernimiento puro y éste enciende la luz del corazón que ha de convertirse en las rectas relaciones humanas.

...¿Qué creen ustedes que es la Iniciación? ¿Qué creen ustedes que son las crisis iniciáticas, sino las pequeñas crisis que ustedes están afrontando diariamente, venciendo con dolor del corazón, con gran sufrimiento de su parte? Podría decirles que desde un ángulo Jerárquico, el gran pueblo argentino en su totalidad ha recibido una Iniciación y que ustedes son responsables de esta Iniciación, y que por tanto pueden estar ustedes orgullosos de ese trabajo, impersonalmente orgullosos, naturalmente. Pero que la acción, ustedes la han creado y ahí está. Los políticos, los sociólogos, todas las personas que contribuyen al bienestar de una nación, son el resultado del pensamiento y de las emociones de los pueblos. No existe un cambio de gobierno, ningún cambio de situación política, económica o social sin que en su trasfondo no exista la voluntad del pueblo o la voluntad de los pueblos. Cuando se ha comprendido esto, automáticamente surge la responsabilidad de mantener el estatus quo de lo que ustedes han creado. Sus pequeñas estructuras impersonales, han creado la gran estructura nacional, de allí que ustedes son los responsables de lo que han creado...

... Cuando ustedes están serenamente expectantes, están aplicando la magia, están creando algo nuevo en esta vieja sociedad. No es un trabajo con las manos, ¿verdad? Es un trabajo muy sutil, pero que tiene resonancias ilimitadas. Esta es la principal característica del

movimiento espiritual de la Nueva Era, dentro del cual, como también tuve el gusto de decirles ayer, hay unos Adeptos trabajando con todos los grupos argentinos que quieren solidarizarse con el gran movimiento redentor de la jerarquía, no creando estructuras aisladas en el sentido personal, sino que se den cuenta de la necesidad de que como espíritu de grupo, puedan funcionar dentro de cada estructura sin oponerse a las estructuras ajenas y sin pensar que su estructura es mejor que las otras.

Estos son términos: lo mejor, lo peor, son términos muy personales. Les hablo del espíritu unitario, que es el espíritu de la acción correcta dentro de cada grupo, y que después por radiación se extiende a los demás grupos. Esta es una técnica del séptimo rayo: la unificación de los grupos.

... Quizás por las condiciones extremas de tensión planetaria, esta vez no vendrá el Instructor solo, sino que vendrá toda la Jerarquía, ocupando lugares en el planeta, lugares destacados en la economía, en la ciencia, en la política y en la religión, imprimiendo un nuevo ritmo a los acontecimientos sociales del mundo, pero claro, esto está muy determinado por nuestra voluntad de acción. No existen milagros. Un avatar se manifiesta cuando la Humanidad está preparada, y si esta vez no viene solo el Avatar, sino que viene con toda su gran Fraternidad Blanca, tratando de imprimir una nueva línea ejecutoria en el mundo, es porque el mundo en cierta manera, está preparado para recibirlo.

Los Iniciados, los Adeptos de la Gran Fraternidad encarnarán en cuerpos que ocuparán lugares destacados en la vida política de los pueblos, en su vida económica, en su vida religiosa, en la filosofía, en la ciencia, en todo. Y naturalmente, exigirán de nosotros lo que siempre digo, una gran expectación, para poder atraer a nosotros a aquellos que son los que crean los caminos de acercamiento, que son los devas. ¿Se dan cuenta que todo es un esfuerzo conjunto?

Por primera vez están trabajando Shamballa, la Jerarquía y la Humanidad siguiendo el recto impulso de una acción, que es la ejecutoria mayor que ha visto la Tierra desde el principio de los tiempos, que es el establecimiento de la Gran Fraternidad, no sólo en la Isla Blanca de Shamballa, sino por doquier, y en todas las partes del mundo, creando la situación que hará posible una Iniciación del Logos Planetario.

Rosario, 24/10/85

... no diré que el país argentino esté sufriendo una conmoción porque ha surgido triunfante de un pasado muy corrupto, de un pasado realmente desalentador, sino porque en el fondo de una gran cantidad de argentinos hay este espíritu latente de Libertad que trata de expresarse. Los pueblos - se dice ocultamente - tienen siempre los gobiernos que se merecen. En realidad, la Democracia en la Argentina es el merecimiento de la parte de Libertad de sí mismo que el pueblo argentino ha logrado liberar, y ahora ustedes están siguiendo un proceso. El éxito del proceso, depende mucho de la comprensión del Espíritu de Libertad que va surgiendo, lenta pero progresivamente, sin encontrar barreras, porque las barreras sólo existen cuando mengua el Espíritu de Libertad, siendo - como digo - la Democracia la expresión real, lógica y objetiva del Espíritu sutil de Libertad, que constituye la herencia eterna dentro de todos y cada uno de los seres humanos, no simplemente del gran pueblo argentino...

Rosario, 25/10/85, FM3

... ¿Cuál es la medida del amor? He aquí una palabra muy difícil de contestar. Si una persona ama muy intensamente a otra dentro de los límites de esta intensidad de amor, está expresando el Amor Universal. El Amor nunca puede alterar el karma porque el amor es el liberador del karma; significa sin embargo, que la mayoría de las personas hablamos del amor y el amor se ha convertido en otra cualidad mental, no en un sentimiento vivo del corazón. Y claro, cuando justificamos nuestro pequeño amor o nuestra falta de amor, entonces recurrimos a la palabra maravillosa del karma, ¿pero es esto realmente así? El

karma somos nosotros, el karma es el pasado, la falta de amor no está en el presente sino en el pasado con los prejuicios, las taras genéticas, la herencia de los conocimientos tradicionales, el peso de las estructuras dogmáticas, esto es el karma. Entonces no hablemos del karma sino de la liberación del karma, que es la liberación del Amor Universal dentro del corazón y esto sólo se consigue amándonos profundamente los unos a los otros, ya sea en el campo profesional, en el campo particular, en el campo de las relaciones humanas, en nuestra familia y en nuestro grupo. Entonces nos daremos cuenta de que realmente existe algo Universal en nuestro amor, pero nuestro amor ha sido tasado, ha sido medido, ha sido estructurado y con esta pequeña estructura, con nuestra pequeña medida de amor queremos abarcar la totalidad del Amor Universal y esto es imposible, porque la verdad, el amor, la justicia, la libertad, incluso la palabra democracia son palabras solamente si no las vivimos primero en el corazón. Esto es exactamente lo que en esencia quería decirles y que, toda esta fuerza, el enigma de todo ser vivo consiste en aprovechar los resortes de su pequeña medida, tratando de engrandecerla constantemente hasta constituir un verdadero canal de distribución de las energías cósmicas.

No hemos arreglado ninguno de los problemas sociales de la Tierra todavía, estamos llenos de miseria, de enfermedades y de crisis que conducen a guerras cruentas y dolorosas, y esto sucede porque estamos luchando todavía dentro del corazón. Nosotros somos un cuerpo unido, me refiero a la humanidad, no somos entidades separadas aunque estemos dentro de distintas estructuras, somos algo unido, de tal manera que el sufrimiento de uno engendra el sufrimiento de los demás, no podemos decir se lucha en el Vietnam, por ejemplo, o en Asia, o en España, o en la República Argentina, donde existe un grupo de hombres luchando contra otros, está luchando allí la humanidad y para evitar esto hay que tener paz en el corazón, porque al menos, no contribuiremos con nuestro óbolo, con nuestra aportación, al desangramiento de los pueblos que enriquecen solamente a poderes establecidos, que no persiguen otra cosa que intereses de tipo personal. Hay que despertar a esta razón superior, hay que darse cuenta de que vivimos más allá y por encima de estas pequeñas miserias y que, por tanto, lo más inmediato, lo que interesa mayormente es despertar esta paz inmensa en el corazón y transmitir este amor, esta radiación, esta paz, esta beatitud hacia todos cuantos nos rodean, que los demás sientan esta paz, que sientan este amor, esta potencia viva del corazón sin ampararnos en los prejuicios y en las estructuras que hemos creado.

... Esta Paz silente, misteriosa, envolvente, que se apodera de todos nosotros, nos da garantía suprema de un orden social nuevo basado en la equidad, la libertad y la justicia. Si ustedes mantienen este ánimo, ustedes harán una gran República Argentina llena de libertad, porque ustedes la habrán conquistado dentro de su corazón primero y por radiación, ustedes la transmitirán al ambiente social de su país. Quisiera despedirme hoy de ustedes con estas palabras de aliento, ningún país es rico, bello y floreciente si sus hijos se apartan de la realidad y viven al amparo de la mezquindad y la injusticia. Cuando existen grupos esotéricos de la categoría espiritual de ustedes, la jerarquía ve puntos de apoyo para su voluntad de perfección de la Humanidad y les envía a ustedes rayos de luz, que penetran en ustedes, que aligeran su karma, que presionan su corazón y dejan su mente abierta a las nuevas formas de pensamiento que van introduciéndose dentro de la Humanidad por efecto de la sanción cósmica. En realidad, no existe separación alguna entre nosotros, los continentes no están separados, ni las naciones, ni los pueblos dentro de estas naciones, ni los hombres entre sí cuando existe el aliento de lo superior dentro de los hombres y las mujeres, cuando existe un ferviente propósito de acción y una buena voluntad constantemente tratando de reducir las asperezas de nuestro yo. Ustedes están creando la nueva Argentina, la Argentina que desea la Gran Fraternidad Blanca, en nombre de la cual les estoy hablando en estos momentos...

Rosario, 25/10/85

... He hecho afirmaciones que nadie ha realizado en Argentina y esto interesa a la Jerarquía: trabajáis no sólo para Argentina, trabajáis para todo el continente sudamericano y para Centroamérica también, incluido Méjico, es decir para toda América Latina. Ustedes saben

que hay talismanes sagrados en Nueva York, Londres, Ginebra, Dargeeling y Tokio. Llega el momento en que la Jerarquía busca otro camino de solución según sea la actitud de las gentes; digamos que un talismán colocado en cierto lugar secreto, puede eliminarse su potencia o retirarse esta fuerza definitivamente y situarla en otros continentes o en otros pueblos, donde exista atracción magnética por parte de los intereses sagrados de la Gran Fraternidad. Así vemos por ejemplo que Argentina está subiendo y con el tiempo Brasil también subirá, porque hay una gran unión entre estos dos países, por frontera y también por vinculaciones internas de rayo, hay incluso vinculaciones ashrámicas muy importantes...

... Los Maestros trabajan aquí, precisamente hay tres Maestros, forman un triángulo, uno está en los Andes, otro en Buenos Aires y el otro punto lo sabrán oportunamente. Este triángulo constituye hoy día, uno de los asientos más importantes de la jerarquía en el mundo...

... Volviendo a las naciones, lo que sucede en España es que tiene un karma engendrado por los conquistadores, porque aquí vinieron con la cruz impuesta por la espada y esto la Jerarquía nunca lo ha tolerado. Por lo tanto, todo estigma que hay todavía acá, dogmático, pertenece al karma español. Ya ven ustedes que no hablo contra ninguna clase de religión, porque la creencia de los pueblos es sagrada, pero siempre digo: cuidado con las estructuras, hay estructuras rígidas, inamovibles, dogmáticas; entonces hay que salir de estas estructuras para que al perder fuerza cohesiva se desintegren. No hay que ir contra una estructura sino separarse de ella. Una persona que crea una estructura y se mete dentro, está lista, pero si la crea y la contempla a distancia, es otra cosa. Por esto, incluso los pequeños grupos esotéricos o grandes grupos esotéricos, tienen que centrar la visión y cuidar de no convertir al grupo en una estructura rígida, porque automáticamente la Jerarquía no puede penetrar allí. Ahora claro, si se mantiene la estructura abierta por los cuatro costados ya no es una estructura condicionante, sino que se penetra por los cuatro costados y, entonces, hay una liberación incesante de energía a través de los grupos, llámeseles como se les llame...

Rosario, 26/10/85

... Estamos reunidos aquí, en Argentina, si existe esta gran atracción magnética es porque se ha sabido canalizar, humanamente hablando, una corriente de energía de primer Rayo, que ha pasado directamente de Shamballa a la humanidad, sin pasar por la Jerarquía. Esto es un misterio también...

... Porque Argentina está precisamente bajo esta época, recibe una gran efusión de energía y no sabe qué hacer con tanta energía...

... Ahora Argentina, el cuarto Rayo: Agni Yoga, con Libra que es la coordinación perfecta de todos los sistemas solares, dentro del Sistema Cósmico. Entonces tenéis Estados Unidos que tendrá que adaptarse dando su técnica para que una cosa se realice. Aquí en Argentina hay una respuesta esotérica, no técnica. Todo lo que ha pasado es, una consecuencia de ese removerse por dentro, pero ha surgido una efervescencia y la Jerarquía está trabajando acá....

Funes, 27/10/85

Todo cuanto sucede en los países es el resultado de la invocación que hacen de la energía que produce integración. Si ustedes han invocado más energía jerárquica que otros pueblos no es para jactarse de ello o para maravillarse; es sencillamente aceptando el principio de Jerarquía que se manifiesta según las actitudes de los ciudadanos de un, país sea el que fuere.

Si el presente es magnífico el futuro lo será también. Entonces, ¿qué sucede en Argentina, que sucede *aquí y ahora*? ¿Se dan cuenta del milagro que están produciendo ahora, no mañana sino *aquí y ahora*?

Les dije hace unos días que al espíritu del pueblo argentino lo veo *aquí y ahora* tan tenso y tan vibrante, que forzosamente sólo por simple analogía- veo un futuro prometedor. De ustedes

depende que la experiencia del presente no se convierta en un recuerdo sino que sea algo vívido y constante, que donde quiera que vayan, los acompañe y sean ustedes; y no confíen tanto en los gobernantes como en ustedes mismos porque, en esencia, un gobernante siempre es la expresión de un pueblo que piensa, que siente y que ama. Sólo se produce la democracia de Argentina o de cualquier país del mundo, cuando el espíritu del hombre se siente libre y, por lo tanto, en esta libertad existe siempre el fundamento de la democracia, si no, todo cuanto se conquiste sin que el pueblo sea libre no será democracia, al menos desde el ángulo oculto donde se mira la democracia por la medida justa de la libertad de los pueblos, de los pueblos que han logrado redimirse del pasado y están creando las bases del futuro, no transportándose al futuro sino llevando el futuro al presente inmediato. Pues no existe pasado sin presente y ustedes ahora lo están consiguiendo y estoy respondiendo muy directamente a la interpelación, sólo que pongo siempre una condición esencial: la responsabilidad individual. La Paz del hombre es la Paz del mundo. Si uno se descubre a sí mismo descubre a la sociedad y si la sociedad se descubre a sí misma descubre el Reino de Dios y todo está *aquí y ahora*.

... Porque ha llegado el momento crítico cíclico en que ciertas energías procedentes de los altos lugares cósmicos, pueden ser derramadas y distribuidas sobre la tierra, y ahora ustedes están aquí en virtud, en gran parte, de esa gran corriente de energía espiritual que está desarrollándose en la tierra, según el espíritu de la buena voluntad de Cristo, preparando Su venida. Su venida que no será posible, si antes no nace en el corazón de toda humana criatura, y por tanto, siempre les hablo del espíritu de buena voluntad que se manifiesta en forma de comprensión y correcta relación humana.

Todo esto lo están desarrollando como una maquinaria perfecta, ustedes no se dan cuenta, pero constituyen ruedecitas perfectas dentro de este engranaje cósmico. Y durante el tiempo que estoy entre ustedes, he hecho afirmaciones como jamás he hecho en mi vida ni en mi propio país; lo cual demuestra que me siento muy argentino y es que precisamente ***la Jerarquía, por primera vez en la historia del planeta, está cifrando su atención en esta República***. El despertar de ustedes no es algo que ha surgido al acaso, es el conjunto de cosas que ustedes han creado, es la semilla que han vivificado ustedes en sus horas de sufrimiento.

... les dije en cartas anteriores, que *en Argentina se está produciendo un tremendo efecto mágico procedente del propio Shamballa, no sólo de la jerarquía o Gran Fraternidad Blanca, sino que una gran corriente de energía está siendo utilizada por el Maestro Conde de Saint Germán para poder producir ciertos efectos definidos, a través de tres Grandes Adeptos, que utilizan la ARGENTINA como campo de expresión*. Y esta es una afirmación Ashrámica.

Entonces ustedes no deben tomar una conciencia exagerada de sus merecimientos, ni tampoco reducirse tanto que no comprendan el alcance de su misión y es que ***la polarización de la Jerarquía va orientada hacia el cono sur de América, porque América del Sur ha sido hasta aquí la gran huérfana y ahora debe triunfar de sí misma, y debe convertirse en el faro de toda América: del Sur, del Norte y del Centro***. Son ustedes responsables porque les hago una afirmación que ustedes deben aceptar sólo por el estímulo de la intuición, porque yo no puedo demostrárselo, porque aún me es imposible darles el nombre (salvo del Conde **San Germán**) de los tres Grandes Adeptos que trabajan actualmente en la Argentina, ustedes lo descubrirán todo a su debido tiempo. Solo viendo el ejercicio de la razón del entendimiento que se está desarrollando gran masa social del pueblo argentino, y no hablemos del grupo esotérico, que está influenciado de una manera esotérica como ustedes no pueden imaginar.

Por tanto, esas afirmaciones que como ustedes verán, no interviene la política, ni la religión, ni cómo se llame una cosa u otra aquí en este país. A la jerarquía le interesa el grupo social consciente, que son ustedes, no el grupo de personas que todavía precisan de una estructura rígida para expresar el amor como un concepto, no como una realidad. Debe triunfar el espíritu de la vida, no el de la simple razón fría, que sólo se halla dentro de las piedras de cualquier estructura que el hombre ha creado a través del tiempo. Si les hablo de

aquí y ahora, debo decirles, que les hablo un lenguaje sin estructura definida, Imprevisible, espontánea. ¿Por qué? Porque se está operando dentro de mí algo que están operando ustedes como grupo aquí en la Argentina, que es el enaltecimiento de las facultades íntimas del ser, que es el espíritu triunfando de la forma, es decir que si el espíritu triunfa de la forma social de su país, el país de ustedes, tendrán una gran Democracia, que será la admiración del mundo y constituirá la avenida de contacto con esos Seres a los cuales hago referencia. Ayúdenles por favor, no son ustedes, es la Jerarquía a través de ustedes que trata de manifestarse. Y ahora ha llegado el momento en que seamos útiles a la Jerarquía. Yo me siento uno entre ustedes, tanto o más Integrado que en mi propio país y es por esto que he venido, por ese sentimiento íntimo de integración que jamás se extinguirá de mí.

... Libérense ustedes de las estructuras personales en grupo, como conciencia nacional y entonces lo incorrecto de cada estructura se arreglará por sí mismo, no habrá problemas de adecuación porque la estructura social de un país es el resultado de la suma de todas las estructuras sociales dentro de cada individuo. Si reducimos el valor cuantitativo de la estructura y si aumentamos su cualidad o su calidad en grupo, como centro nacional, entonces se producirá el milagro en la estructura que constituye el propio Estado. Ayuden al Estado, si el Estado tiene tendencias hacia la libertad, decídanse. La libertad de los pueblos es una expresión de la Jerarquía, de la Gran Fraternidad, y la democracia de los pueblos es la expresión de la libertad que los pueblos han logrado alcanzar, por esto les hablo tanto de libertad, de liberación de las estructuras existentes en ustedes, porque son ustedes los creadores de la arquitectura nacional...

Rosario, 27/10/85

... Sólo pido a ustedes que tengan presente, de hoy en adelante, que pesa sobre ustedes la responsabilidad del trabajo que el Maestro quiere que se realice en esta parcela del país Argentino, porque en realidad lo que se está haciendo aquí no es la obra de un país, sino la obra de la Gran Fraternidad de la cual todos somos unos pequeños mensajeros. El corazón quebranta los límites impuestos al ser humano porque le da libertad de acción, libertad más allá de sí mismo. Esta libertad que sólo nace cuando el corazón ha sido liberado del peso del prejuicio. Así, yo quisiera decirles, que tenéis la responsabilidad de llevar adelante el trabajo en esta parte del país, sin olvidar que todos los países están también trabajando en este sentido, pues hay núcleos de la Gran Fraternidad en todas partes. En unos la Voluntad del Maestro y el trabajo de la Jerarquía no es reconocido todavía, pero donde el trabajo de la Jerarquía sea reconocido, admitido y acogido con amor, verá centuplicado su poder espiritual en el sentido inminente e inevitable del servicio creador. Así ustedes son los trabajadores de esta gran fuerza de la Fraternidad aquí en Rosario y en Argentina. Piensen ustedes, tal como he tenido el gusto de decirles en otras ocasiones, que en los grupos esotéricos descansa la paz, la libertad y la democracia.

En la medida que ustedes vayan uniéndose entre sí, dejando de lado el interés específico de una pequeña parcela, esta unión realmente importantísima de la Jerarquía con la Humanidad, será un efecto posible entre ustedes y les hará realmente conscientes de esta paz, que sólo el Corazón del Maestro acoge en toda su plenitud. Son ustedes los representantes genuinos de la Jerarquía Espiritual del planeta y encarnan la voluntad y "el propósito que los Maestros conocen y sirven." Que sus meditaciones y sus plegarias sean de tipo universal, aún cuando sean efectuadas según modos y motivos de tipo particular. **Y amad mucho, amaos mucho todos, pues sólo por el amor ustedes lograrán la libertad.** Y la justicia será un hecho aquí en la Tierra y no simplemente una palabra vana con la que la mente suele distraerse a menudo.

Por lo tanto, y ahora para decir a todos ustedes que particularmente estoy realmente admirado de la fuerza, de la voluntad, del propósito de unión, del sentimiento inefable de unidad que están desarrollando, que la Jerarquía está muy atenta observando el desenvolvimiento de esta fuerza, que ustedes están canalizando con tanto acierto. Se trata de una respuesta del Alma Nacional de la cual Rosario es una partícula luminosa. Por donde

quiera que vayamos el amor de la Jerarquía impregnará el corazón de las personas que asistan a las reuniones, porque todas las personas tienen necesidad de paz, de alegría y de consuelo, y es solamente en la paz que crea la unidad, que ustedes irán desarrollando los poderes espirituales que les convertirán en unos perfectos servidores del Plan y en perfectos transmisores de las energías que constantemente están siendo derramadas sobre la Humanidad.

No hay que contemplar con pesimismo el paso de los acontecimientos, porque ustedes saben ahora que los acontecimientos son ustedes mismos, que no son algo aparte de ustedes mismos, sino que es la Voz de Dios en ustedes y que por lo tanto, ya que ustedes han escuchado esta Voz, ya no pueden dejar de escucharla jamás.

Esto es todo cuanto quería decirles, no para despedirme, sino para decirlos a todos hasta siempre, pues "Hasta siempre" es el lema de los discípulos, "Hasta siempre" es el lema de los Maestros, "Hasta siempre" es el lema de los Dioses Creadores. Así ustedes, ya jamás podrán separarse de ese estímulo protector que procede de la Gran Fraternidad, sea cual sea el ideal de sus vidas, su fe, su creencia, los motivos de su vida particular, los móviles de su vida particular, los móviles de su vida espiritual. **Ya jamás podrán separarse de la vinculación jerárquica.**

El Maestro sea con ustedes, para siempre.

Rosario, 28/10/85

... Porque los niveles sociales al igual que los niveles de las estructuras que utilizamos para pensar, sentir y actuar corresponden siempre a una voluntad oculta que desconocemos y, por lo tanto, cuando se habla del conocimiento de sí mismo se habla también del conocimiento del Yo espiritual, primero, del conocimiento de la conciencia mental, del conocimiento de la conciencia astral y del conocimiento de la conciencia física, y esto se refleja en la sociedad, porque la sociedad actual es un producto de las modificaciones de la triple conciencia a la cual hago referencia y por esto les digo que el ser humano es el creador de todo aquello que lo envuelve: el ambiente social en donde vive, de su ambiente familiar, de su ambiente profesional, de su ambiente social completo, traspasando los límites y fronteras que constituyen el Alma nacional. Es por esto que en muchas de las ocasiones en que he hablado al gran pueblo argentino, he tenido el placer de decirles que lo que sucede en Argentina es lo que sucede en el corazón de ustedes. Ustedes son Argentina. Argentina no es algo abstracto, son ustedes que crean las modificaciones sensibles dentro de esta sociedad que ahora recién, está tratando de emerger lenta aunque inexorablemente, por el camino de la Paz y de la Libertad. A esto me refiero precisamente con lo que denomino libertad de estructuras. Ustedes están liberando la estructura que estaba enmohecida por el tiempo, ahora empieza a surgir de nuevo.

Santa Fe, 31/10/85

Es por una decisión jerárquica y cuando la Jerarquía adopta una decisión es porque existe un proceso a desarrollar en cualquier país del mundo. Ahora se está haciendo un experimento y esto lo he dicho en Buenos Aires y en Rosario, sobre el gran país argentino.

Una experiencia que tiene por objeto daros cuenta de dirigir todas las energías jerárquicas; que actualmente están en el norte de América hacia el sur, hacia donde están los países que por su propia idiosincrasia están preparados para resurgir, que en lugar de ser auténticamente conquistadores, está formado por aquellas personas, que ahora están recién adoptando un nuevo sistema de vida que es el fruto del sufrimiento engendrado, no de ahora, sino desde la época de los conquistadores. Se trata de una revisión planetaria y según he podido comprender, las últimas inundaciones tenían por objeto preparar algo espiritual, porque primero se lava el cuerpo emocional, a través de las aguas, que es precisamente el elemento emocional, para resurgir potentemente un espíritu nacional fuerte y casi por decirlo de alguna manera, de tipo esotérico. Pero no desde las clases intelectuales del país, sino

desde el fondo mismo del gran pueblo argentino, que ha sufrido mucho durante los últimos años y ahora el experimento consiste precisamente en que esta gran obra nacional, constituido por todo el gran pueblo argentino se libere de muchos atavismos del pasado, de muchas tradiciones y que resurja nuevamente tal como estaba escrito en el principio de la nación, es decir, cuando estaban aquí las diferentes castas de indios, que muchos de ustedes encarnaron en cuerpos esotéricos, y que están ahora, recién ahora, tratando de establecer una nueva aura, ofuscada por el espíritu de la conquista, esto ya se perdió. Existirán por ejemplo, memorias de lo arduo de la conquista pero el espíritu de la conquista se perdió ya, ahora queda un espíritu de liberación.

La primera forma de liberación en cualquier país es el principio de la democracia y el principio de la democracia no es algo que ha nacido solo, porque Dios lo ha querido, sino porque el pueblo lo ha conquistado, el pueblo argentino en toda su dimensionalidad. Los intelectuales por un lado y después el pueblo llano por el otro, están conquistando paso a paso aquello que por derecho les conviene, les interesa, fundamentalmente para su propia evolución.

... Entonces, viendo las características esenciales del gran pueblo argentino, la Jerarquía ha dispuesto ciertos pasos a dar: hay un triángulo de energías, uno de sus vértices es Buenos Aires, porque es la representatividad del país y otros dos puntos que ignoramos, donde trabajan unos Adeptos, tres Adeptos, constituyendo una representación aquí en Argentina de aquel gran Triángulo Mágico, constituido por: el Avatar de Síntesis, por el Espíritu de la Paz y por el Señor Buda. Es una representación y en el centro de esta representación está el Adepto Conde San Germán. Esto es lo principal que puede decirse sobre el por qué Argentina está siendo motivada sobre algo que está por encima de la comprensión actual de los seres humanos.

Puedo decirles, exactamente tal como yo lo veo, que parte de mi cometido aquí es llevar esta afirmación a vuestros corazones, para que seáis optimistas y para que no dejéis de pensar en forma muy libre e inteligente, porque el experimento, o sea, el éxito del experimento jerárquico no depende ya de la Jerarquía, sino de la respuesta de los grupos espirituales del país, que constituye la savia que ennoblece todo este gran pueblo y después, por radiación, tiene que pasar a las esferas menos comprensivas del país, constituyendo unos grupos, funcionando sincrónicamente para llevar a cabo estas importantes medidas jerárquicas sobre Argentina.

... Otra afirmación, ahora se presenta la oportunidad de invertir las leyes de la polaridad, la polaridad del norte pasará al sur en el sentido del poder jerárquico, es por tal motivo la gran respuesta del pueblo argentino a la Jerarquía, así como el gran pueblo de Brasil, dos naciones muy hermanas, muy características y muy similares en ciertos aspectos para preparar el núcleo positivo que hará posible esta inversión de poderes. Poderes psíquicos, no será un poder económico ni poder militar, será un poder espiritual y yo hablo de un poder espiritual que está por encima del poder económico e incluso del poder de las armas. La Jerarquía tiene suficientes medidas para contrarrestar el peso de la política de armamentos y de la política económica de los demás países

Oberá, 08/11/85

... Entonces, yo les aconsejaría continuar así, continuar este camino, sabiendo que están persiguiendo el más noble de los fines: la unidad de los grupos, la unidad dentro de la estructura que hemos construido, la unidad dentro de cualquier campo que hayamos elegido como vía social de redención humana. Para llegar finalmente a la conclusión de que todo cuanto estamos realizando aquí y ahora, repercutirá indudablemente en el ambiente social que constituyen, ya bien con sus familiares, con el grupo con el cual ustedes trabajan, o bien con el gran grupo nacional del cual forman parte todos los grupos del país, y llegar finalmente a la conclusión que he tenido interés en remarcar en todas las conferencias que he pronunciado que si ustedes pueden hallar la libertad dentro de su ser, es decir, que sienten tan impersonales en su búsqueda, que en la persecución del objetivo se pierde de vista la propia búsqueda.

Que ustedes; se encuentren idealizando constantemente el Propósito, verán como el ambiente, la sociedad que ustedes representan está realizándose a niveles nacionales, y que por tanto, la libertad que ustedes están consiguiendo, forma parte del gran experimento de la democracia, no sólo de la democracia en Argentina, de la democracia en cualquier país del mundo donde se esté verificando este experimento de la democracia, sabiendo de antemano que la verdadera democracia no existe todavía, que todos son ensayos para poder producir un día esta gran idea creadora que es la Sociedad Democrática. No le demos nombre a la sociedad democrática, la sociedad no donde impere el voto de la mayoría que forma parte superficial de la democracia, sino los Valores Ocultos de la propia Democracia que ustedes están engendrando a través de este sentido inmanente de Libertad.

En Rosario, una señorita que hacía una interviú por la radio me preguntó en el aire como se dice en España es decir, en las ondas: ¿Qué entiende usted por Democracia? Digo: **es la expresión de la Libertad.**

La Cumbre, 09/11/85

... Podríamos decir casi con seguridad que en estos momentos ustedes representan a Argentina y yo represento, en este caso, otro reino; y tendríamos que tratar de ponernos de acuerdo los constituyentes de una Gran Nación y un pequeño representante de la Jerarquía. Pues de la comprensión mutua de ambos aspectos puede surgir la iluminación. La iluminación es siempre el contacto que tiene el individuo con la Jerarquía pero, naturalmente, si representamos a una Gran Nación y ustedes deben estar orgullosos de esta Nación que representan, tendrán que darse cuenta que la posición del discípulo de la Jerarquía es muy delicada, desde el ángulo de vista de que trabaja con grupos y no con individuos...

... Quisiera que tuviesen en cuenta que mi visita a Argentina no es algo que se haya realizado al azar, sino que estaba proyectado desde hace muchos años, el hecho de que la pequeña personalidad que es mi ser no se diese cuenta de ello, no niega en absoluto esta afirmación de que estaba siendo preparado para venir a Argentina.

Ustedes saben que estoy trabajando con ustedes desde hace muchos años; a través de los artículos de la revista «Conocimiento», a través de contactos subjetivos con grandes iniciados aquí en Argentina, que existen afortunadamente; y después a través de mis libros. Esto constituyó la base del por qué estoy aquí y ahora entre ustedes y al decir que ustedes representan a la Argentina, es porque la Gran Fraternidad ha estado estudiando con mucha atención todas y cada una de las oportunidades que ofrecieron los distintos grupos nacionales y un grupo nacional no es nunca un individuo, puede también representar el individuo a un grupo pero en su vida de relación debe tener más en cuenta el grupo que su propia personalidad; y eso naturalmente es lo que he tratado de hacer y de decir desde el primer momento en que inicié el contacto con grupos nacionales o con grupos provinciales. Porque todos ustedes tienen algún problema de grupo, quizás porque no han adquirido todavía conciencia de grupo, lo cual implica que tienen que tener conciencia de su propio Ser y al propio tiempo una conciencia de la labor que deben realizar, que quizás no es exactamente la que estén realizando, quizás sea otra y que por lo tanto se precisa de un gran equilibrio psicológico y de una apertura de la conciencia para poder captar en cualquier momento cíclico del tiempo aquellos servicios que los Maestros tienen preparados para todos y cada uno de ustedes. Creo que fue en Buenos Aires cuando, respondiendo una pregunta de un ardiente buscador acerca de lo que era el servicio y qué podía hacer en un sentido de servicio, yo dije: «Hay que esperar...», ¿qué es esperar?, ¿hay que estar pasivo?, ¿acaso la silenciosa expectación no es esperar conscientemente algo?, y este «algo» ¿qué es exactamente?... este algo que ustedes esperan, es LA REVELACION y la revelación tiene que venir en cualquier momento si ustedes están atentos...

... el discípulo tiene el deber inexorable de estar atento, atento a si, para evitar interferencias en su gran contenido místico y después atento a la voz que viene de la Gran Fraternidad, estamos hablando a un grupo colectivo nacional de carácter esotérico y ustedes tienen que darse cuenta de esta tremenda responsabilidad, porque he hecho afirmaciones con respecto

a ustedes, que ustedes han quedado sobrecogidos, al decirles por ejemplo que hay tres grandes Adeptos de la Gran Fraternidad aquí trabajando con los grupos esotéricos y que por lo tanto no podemos defraudar la actividad de estos grandes seres tan impersonales que representan la ley de la Gran Fraternidad y no la ley de si mismos, que es lo que impera todavía en los grupos esotéricos...

... Hay que tener una conciencia de realización o de integración o de comprensión mutua. Y me pregunto si ustedes han comprendido todavía en profundidad para saber realmente qué es un grupo esotérico de acuerdo con el gran propósito que viene de Shamballa, no podemos hablar de Shamballa, sin hablar de la unidad de todos los grupos que trabajan en el mundo para establecer la Gran Fraternidad.

Esto es lo primero que hay que tener en cuenta, viene después lo que podríamos decir organización de grupo: ¿cómo ustedes organizan un grupo? ¿A través de alguna definida personalidad o a través del impulso que proviene de un grupo de personas interesadas en descubrir los planes del Maestro?, porque todos ustedes se deben, sin que se den cuenta, a un Ashrama de la Jerarquía, y que sutilmente están enlazados con la conciencia y la vida del Maestro.

Se lo digo porque deben ser responsables de lo que les estoy diciendo, porque es una realidad, si no, no estarían aquí. Siempre están aquellos que han de estar, ni uno más ni uno menos, pues tal es la Ley. Por lo tanto, si se dan cuenta de lo que quiero significar con estas palabras, se darán cuenta que existe un impulso que no es propiamente, de ustedes, aunque ustedes lo están representando, son las energías de la Gran Fraternidad Blanca y todos ustedes que están leyendo libros esotéricos, los están tratando de impulsar en ese sentido. Y también me pregunto si tendrán alguna vivencia esotérica más allá del conocimiento esotérico, de llegar a un punto de conciencia tan puro y cristalino que ustedes se puedan convertir en una revelación viviente de aquellos planes «que los Maestros conocen y sirven».

Esto es, de principio, lo que yo quería decirles viendo un poco clarividentemente a los grupos que están aquí representados y aquéllos que sin estar aquí, también representan una parte del Plan de la Jerarquía.

He visto mucha gente en Buenos Aires, he asistido a un entusiasmo general por comprender estos propósitos «que los Maestros conocen y sirven».

Lo mismo ha sucedido en Rosario, en Santa Fe y en todas partes de este bello y gran país, que me da la cuenta real de lo que está realmente sucediendo: es un milagro en esta época de grandes convulsiones, así que no sólo hay que saber, sino que hay que representar el plan, éste que sólo conocen los Maestros, y por lo tanto están sirviendo adecuadamente...

... y ahora ustedes tienen oportunidad de trabajar en nombre de la Jerarquía, no porque esté yo en Argentina, que soy un humilde discípulo, sino por los Grandes Seres que están trabajando aquí y porque Cristo ha dirigido la atención como Instructor del Mundo sobre este gran país y recalco: Gran País, para poder establecer aquí, para ejemplo de todas las Américas, un punto jerárquico de comprensión, de poder y de responsabilidad. No se puede tener poder sin comprensión y si tenemos comprensión, automáticamente tendremos una gran responsabilidad. La responsabilidad dentro del grupo que estamos representando, un grupo que como se irá viendo en el devenir del tiempo, tiene un carácter nacional más el apoyo jerárquico, porque hay un plan específico para todas las Américas y este plan específico está centralizado hoy día aquí; conforme ustedes vayan siguiendo este proceso, se darán cuenta de la verdad de estas afirmaciones, porque forma parte de un contexto general dirigido por el propio Señor del Mundo, que debe estar muy consciente de todas y cada una de las parcelas que constituyen Su Ser y nosotros somos esas parcelas; lo que decía en una conferencia en Buenos Aires: las parcelas que si no luchan, si no modifican, si no creen que aceptan limitaciones y crean fronteras, ensanchando las parcelas pero sin adquirir libertad dentro de estas parcelas, harán una traición al Señor del Campo, que engloba a todas esas parcelas y desde el punto de vista esotérico, ustedes son unas células muy bien reconocidas por la Jerarquía, les diría más: están siendo objetivados muy profundamente por el propio MAHACHOHAN. Quien tiene en su poderosísima mente el

nombre y registro de todos y cada uno de los aspirantes espirituales del mundo, de todos los discípulos en probación de todos los países del planeta. Que tiene en su gran mente el nombre, dirección y actividades de todos los discípulos aceptados y naturalmente, también de todos y cada uno de los discípulos que ya están viviendo en el corazón del Maestro la gran aventura iniciática. Por tanto, cuando se dice que «no cae ni una hoja del árbol sin que se dé cuenta el Señor del Mundo», o que «no cae un pajarito muerto sin que se haya cumplido exactamente su destino», les estoy hablando de esta poderosa actividad mental del MAHACHOHAN, que está interesado en cooperación con los Señores del Karma de establecer con estos núcleos de interés impersonal de los discípulos, para que venga después la fuerza, la tremenda fuerza dinámica del Señor del Mundo para crear este sentimiento de unidad que está basado en la Doctrina del Corazón, sin la cual no puede existir armonía entre los grupos nacionales o entre los grupos mundiales.

Para pertenecer conscientemente al nuevo grupo de los Servidores de la Humanidad y serlo con justicia, tiene que haber ante todo una gran impersonalidad y un gran espíritu de trabajo, es lo ideal para seguir triunfando de los acontecimientos del tiempo...

... tengan conciencia de grupo, no hagan nada por separado, porque fracasarán, no deben fracasar en este intento, porque traicionarían los planes de la Gran Fraternidad para ustedes aquí en la Argentina, y quizás diría lo mismo en cualquier otra nación a quien pudiese transmitir un mensaje parecido. Porque hay una gran ordenación de la Jerarquía con respecto a toda la humanidad, pero hay enclaves y puntos magnéticos específicos que la Jerarquía utiliza, para utilizar un gasto de energía menor, porque hay una gran ley de economía en el cosmos y nosotros no podemos, por lo tanto, perder tiempo en vanas discusiones. Y los grupos deben participar de todas y cada una de las resoluciones de grupo, no se puede excluir a nadie de las deliberaciones que tienen por objeto transmitir la voluntad del Maestro en el grupo...

... ¿Qué implica esto? Que no existen líderes, a menos que aquellas personas que todo lo quieren hacer por su cuenta, creyéndose los inspirados y esto sucede en todos los grupos, desgraciadamente. Pero si existe sencillez y humildad, si existe realmente un interés en desarrollar los planes del Maestro, tendrá que haber esta gran participación grupal, nadie puede excluirse de las deliberaciones, todos tienen derecho de voto, si puedo decir así. No podemos hacer lo que sucede en las Naciones Unidas, con derecho a veto, que una sola nación puede triunfar sobre todas las demás naciones. Esto es lo que no ha permitido hasta ahora que la fuerza de Shamballa se derramase en intensidad de proyección sobre las Naciones Unidas...

... No vayamos a caer en el mismo error, porque entonces perderíamos el apoyo de la Jerarquía, crearíamos un corto circuito dentro de la proyección de luz que nos viene de la propia Jerarquía...

Salta, 16/11/85

AGNI YOGA ha calado profundamente en la Argentina, lo cual demuestra que en cierta manera Argentina representa para las Américas el Cuarto Rayo, el cuarto centro dentro de un sistema de núcleos de actividad que están hoy día operantes en el planeta. Siempre he dicho: hay tres grandes puntos de contacto con la energía de SANAT KUMARA en el momento actual, uno es Buenos Aires, los otros dos tendrán que descubrirlo ustedes. Buenos Aires porque es capital y donde está la capital está el Alma Nacional, no en la Argentina sino en todos los pueblos de la Tierra. Y hay dos puntos que descubrirán a través de la energía de SÍNTESIS que van ustedes proyectando. Cada uno de esos centros está regido por un gran Adepto de la Fraternidad, lo cual no sucede casi - por decirlo de alguna manera- en ningún otro país de la Tierra.

Les he hablado también de la influencia que tiene sobre estos tres Adeptos o sobre estos tres puntos magnéticos, el Conde de San Germán, el gran Maestro Rakoczi, que está tratando de llevar a la Tierra, mediante este proceso de acumulación de energía de AGNI YOGA, el Poder Cósmico de la Magia Organizada, que ha sido de una u otra manera, falseada o

incomprendida por muchos grupos. El Maestro Conde de San Germán no ha autorizado a ningún grupo a que lo represente ni hay mensajes directos del Conde de San Germán porque San Germán, como Chohán del Séptimo Rayo, sólo puede manifestarse a través de los grandes Adeptos de la Jerarquía. Es un punto de atención para todos los movimientos alrededor del Conde de San Germán. Hay que darse cuenta de que AGNI YOGA viene para corregir errores porque el corazón no yerra. Sólo la mente puede errar, el corazón jamás. Por lo tanto, si van siguiendo las impresiones del AGNI YOGA, destruirán todos los mitos; no habrá mensajes porque el mensaje está dentro del corazón de cada ser humano. No existirá una simple complacencia mística sino un tremendo ardor dinámico que va a quemar todas las limitaciones y va a crear un ambiente social de libertad, como hasta ahora no había sucedido en el planeta. Y ustedes son responsables si realmente siguen la línea interna del deber social que impone el AGNI YOGA en estos momentos cruciales de la historia del planeta. Y es también una advertencia de serena responsabilidad para los grupos integrantes del aspecto esotérico de Argentina; esta unificación de los grupos, cada cual con sus propias tendencias pero que exista un Alma Nacional esotérica que estará rigiendo - sin que se den cuenta- el Alma Nacional que tiene que ver con el aspecto social y por tanto habrá una intercomunicación entre el Alma esotérica - creada por los grupos de AGNI YOGA- y el ambiente social creado por el propio gobierno del país. No habrá separatividad entre el Alma esotérica y el Alma Nacional representada por el gobierno. Es un punto muy delicado de atención para las personas que no han profundizado todavía, en la propia profundidad del AGNI YOGA, porque AGNI YOGA va a destruir todos los mitos existentes. Aunque los caminos sean diversos debe triunfar la unidad.

Desde España seguiré muy atentamente el proceso de expansión de las energías del Maestro aquí, en los grupos que he visitado. Aquellos grupos que se sienten disidentes perderán de inmediato la fuerza del Maestro, pues el Maestro representa uno de los puntales que aquí en la Argentina está actuando. De ahí el por qué les digo constantemente que me siento argentino, porque mi Maestro está trabajando, precisamente, en uno de los vértices de la Argentina. Por lo tanto, no he venido aquí en un plan docto o expresando una nueva filosofía, sino la verdad de la Jerarquía en los momentos actuales, siendo la forma más representativa del gran esfuerzo de la Gran Fraternidad, el AGNI YOGA. AGNI YOGA es fácil de comprender porque no viene envuelto bajo códigos mentales ni órdenes ni disciplinas ni yogas ni meditaciones trascendentales, sino de la propia naturalidad de la existencia ¿o es que no somos naturales todavía? Si no lo somos hay que reconocerlo y hay que trabajar de una manera cósmica aquí y ahora, porque no existen diferencias entre nosotros y el cosmos y si nos abrimos, el cosmos seremos nosotros, lo cual significa que seremos creadores y que por lo tanto la ordenación de los nuevos ciclos mundiales está sujeta a la fuerza expresiva de nuestra propia naturaleza redimida. Y esto se irá haciendo, poco a poco, positivo en nosotros a través del deber social que impone el AGNI YOGA.”

Salta, 18/11/85

... El movimiento que he notado en Argentina, espiritualmente hablando, es algo que sería inconcebible si no se tuviese una visión de conjunto de los planes de la Fraternidad se han visto grandes movimientos a través del tiempo pero ahora empieza uno superior más rápido que está venciendo a todos los pequeños movimientos.

Por esto pongo en guardia a todos los grupos que constituyen movimientos para que se den cuenta que sólo existe un movimiento y pensar sólo en la expresión de mi primera conferencia a los grupos esotéricos de Buenos Aires: Cada uno tiene su propia parcela que cuidar pero que no olvide que forma parte del campo del Gran Señor y que hay que estar muy atento a las indicaciones del Señor del Campo.

Si no se comprende esto mi venida aquí no tendrá ningún significado esto lo demostrarán ustedes en el futuro yo continuaré trabajando con el Maestro en la línea que él me indica constantemente y que yo he aceptado noblemente pero ustedes tendrán que seguir el movimiento que el Maestro a través de mí ha situado en su corazón así que el éxito no

depende de mi trabajo sino del que ustedes han visto una ordenación distinta de todos los argumentos pasados y presentes aquí en Argentina he explicado quizás un poco más claramente cuales son los planes de la Jerarquía para esta Nueva Era y las implicaciones del gran movimiento de Síntesis al cual adjudicamos un nombre Agni Yoga, el Yoga de Fuego o el Yoga de Síntesis que surgió de los Ashramas del Maestro Morya como la Doctrina del Corazón y la Doctrina del Corazón tiene que estar más allá de la Doctrina del Ojo o del conocimiento.

Si hacemos esto y logramos tener éxito entonces habréis cumplido la misión que la Jerarquía tiene puesto su interés aquí en la República Argentina porque son ustedes los núcleos argentinos dispuestos a trabajar y a laborar.

Salta, 21/11/85

Asistimos aquí en Argentina y digo asistimos porque me siento integrado- a un gran despertar, no sólo de la juventud sino de muchas personas que tienen interés por comprender. Y naturalmente, esto no pasa inadvertido a los ojos de la Gran Fraternidad que está oteando constantemente todo el proceso de evolución dentro de la Humanidad y, viendo a la Humanidad desde el plano causal, se ven puntitos de los más o menos pronunciados que se destacan de la negrura total. Es allí donde opera la Gran Fraternidad. ¿Por qué este gran despertar de la Argentina? Porque en un momento determinado del tiempo el propio sufrimiento del pueblo argentino hizo que brillasen muchos de esos puntos de luz y esto atrajo la atención de la Jerarquía. Entonces, el trabajo de la Jerarquía aquí en la Argentina, es intensificar esos puntitos de luz que ahora están constituyendo núcleos siempre vistos desde el gran atalaya causal- que han de constituir el núcleo espiritual que producirá grandes transformaciones sociales en la Argentina por toda esta Cuarta Ronda.

Cuando digo, por ejemplo, que existen estos puntos de atención de la Jerarquía y como lo he dicho en varias partes puedo repetirlo aquí- es que hay unos Adeptos que trabajan especialmente con estos núcleos, los que están emergiendo tan rápidamente que se precisaba una ordenación causal para que no se desviase la propia fuerza del movimiento, que podía haber sido regresivo. Entonces se convino por parte del Señor del Mundo y esto lo hablamos muy personalmente- que existiesen tres puntos focales que, centralizados en tres aspectos geológicos de la Argentina, fuesen puntos de distribución de las energías de los Maestros. Y entonces es cuando vemos a tres grandes Adeptos trabajando en Argentina. Hay Maestros por doquier, pero cuando se habla de tres Maestros trabajando utilizando como expresión la forma geométrica del triángulo, es porque existe un gran despertar en aquel punto, lo que está en relación si podemos comprenderlo muy esotéricamente- con los Departamentos del Manú, del Cristo y del Mahachohan. Y más aún, con el gran Triángulo Cósmico que preside la Venida del Avatar, o sea: el AVATAR DE SÍNTESIS, el ESPÍRITU DE LA PAZ y el BUDA.

Entonces se ve por qué existe este gran despertar. Porque primero surgieron los puntitos de luz y la luz pudo ser intensificada por la atención organizada de la Gran Fraternidad. Esta es la causa por la que estoy aquí; no simplemente por pasear. Me gusta pasear y ver las cosas bonitas que tiene la Argentina pero, especialmente, vine porque soy un discípulo de un gran Maestro el más pequeño discípulo- pero tengo tan buena voluntad que se me ha permitido ver cosas que muchos no pueden ver y las cosas que puedo ver son las que estoy transmitiendo. Si no transmitiera lo que veo sería un egoísta de aquellos que ocultan la luz debajo de un celemín, como se dice en las sagradas escrituras. Y ¿por qué visito la Argentina y no otros puntos de habla española? Porque aquí hay núcleos establecidos por la Gran Fraternidad y cuando hablo en Su Nombre tengo sumo placer.

Esta es la idea que me ayuda a llevar adelante un plan que no está organizado por mí sino por la Gran Fraternidad; y ha sido precisamente un argentino, C.L.O., el que ha servido de vínculo. Por lo tanto, a través de él se hizo un movimiento, porque unificó lo que estaba preestablecido desde hace treinta años, unificó aquello que había sido un trabajo permanente de mi pequeña aportación como discípulo a través de los escritos, los libros y

todo lo que conocéis de mí. Me faltaba este vínculo... ¿por qué fue C.L.O. a España? Todo cuanto le ha acontecido en su vida es porque estaba preparado para esto. Lo que haga después él, eso es aparte; pero de momento el núcleo se formó y está centralizado en aquello que dijimos: que no es estar juntos lo que interesa sino estar unidos. Porque como estamos unidos en España estamos unidos aquí, constituyendo núcleos no separados sino unitivos. Consecuentemente y esto lo hablo en términos muy íntimos- a través de él se creó el núcleo verdadero en Rosario, porque Rosario tiene un núcleo magnético trabajando desde hace muchos años. Entonces con Salta, que se reúne ahora a la fuerza de Rosario y también Buenos Aires, son tres puntos magnéticos. No digo que son puntos donde habitan los Maestros porque Ellos trabajan desde el plano causal, sino que me refiero a la línea de energía que se transmite en forma de triángulo para constituir un trabajo de la propia Jerarquía aquí. Y esto no sólo es así en la Argentina sino también en otras partes de América, de Europa y aún en Asia.

Existe un cambio total de perspectiva. La perspectiva de la Jerarquía recién terminada la gran guerra que aparentemente culminó en el '45, fue ayudar a las fuerzas aliadas para vencer, como sabéis, al nazismo, porque era la sede de la magia negra y continúa siéndolo. Entonces, todo cuanto sucede actualmente es volver a empezar la vida de acuerdo con los principios éticos y morales que lleva la Jerarquía. Y como estos principios éticos y morales están profundamente arraigados en un pueblo que ha sufrido mucho, es porque aquí que se ha sufrido- es donde germinó esa semilla de fraternidad. Son esas lucecitas que vio la Jerarquía. Porque la Jerarquía está actuando de acuerdo con la Ley o un principio, el principio de economía de fuerzas; es por esto que no puede lanzar sus dardos sobre la indecisa oscuridad sino donde hay luz. Y eso es lo que ha sucedido en la Argentina, que muchos dardos de luz de los Maestros, se están introduciendo en los grupos esotéricos y aún en los grupos místicos y sociales y en pequeños grupos que también, pronto, constituirán núcleos de luz, hasta constituir el núcleo de luz nacional. Esotéricamente entendido, se nos dice que vendrá a visitarnos el propio Maestro Conde de San Germán, el Chohán de Séptimo Rayo y el Séptimo Rayo condiciona siempre el aspecto mágico, el aspecto realización dentro de un país.

Los grandes introductores, los grandes innovadores, surgen siempre que existe una crisis y, como el fenómeno de la crisis es siempre la radiación y como el factor que ha creado esta resistencia es el dolor, se ha producido una luz, un fuego que es lo que está intensificando la Jerarquía. Y ahora viene la luz sin sufrimiento. Y la Luz sin sufrimiento, o sea, el Cuarto Rayo sin conflicto, es el que está atravesando una fase importante dentro de la vida social argentina.

El otro día Z. R. había tenido un sueño, que un Maestro de Cuarto Rayo trabajaba en la Argentina. Y ese sueño es verdad; ella lo ha presentido y le ha dado forma de sueño. Hay un Maestro de Cuarto Rayo que trabaja en la Argentina. ¿Os dais cuenta de que el Cuarto Rayo, el Cuarto Centro que es la Vida, el Cuarto Esquema que es nuestra Tierra y el Cuarto Universo que es un Universo de Cuarto Orden que es el Sistema Solar, han creado una línea magnética que va directamente del Logos Solar a la Humanidad y al corazón del hombre? Aquí hay un gran motivo no de reflexión sino de vivencia. Es darse cuenta de por qué existe un Yoga actual que tiene por objeto purificar el área social de los pueblos, un Cuarto Rayo sin conflicto. Porque el conflicto también lo trae el Raja Yoga, aunque sea un Yoga superior, pues tiene división entre la mente concreta y la mente abstracta pero el corazón es solamente uno, es algo total, porque representa la Vida del Espíritu, la Vida de la Mónada. ¿Por qué el AGNI YOGA es el YOGA DE SÍNTESIS, el YOGA DE FUEGO? El Fuego es purificador y viene como consecuencia de un corazón tan suave y tan limpio que realmente puede albergar la armonía que carece de conflicto. Y este Cuarto Rayo trae la Paz y la Libertad de los pueblos.

San Carlos de Bariloche, 23/11/85

Viéndolos a ustedes en Argentina, habiendo descubierto a través del contacto con tantas ciudades de este gran país, debo decir que tengo un gran optimismo y una gran fe en el

futuro, porque el efecto de las grandes constantes cósmicas que marcan el sello de una época, es decir, cuando una Era se introduce en el planeta a través del éter y va penetrando así en todos los Reinos, se produce una transformación. Pero toda transformación creadora trae como consecuencia ciertas alteraciones o resistencias de los vehículos singularmente de los vehículos de los seres humanos y esto da como consecuencia una aparente confusión, unas grandes crisis en la humanidad como si en vez de ir hacia delante fuésemos hacia atrás; pero esto es solamente desde el ángulo de vista de la apariencia, no desde el ángulo de vista de la propia realidad, siendo por tanto una realidad trascendente la que va reemplazando progresivamente las crisis y las tensiones y el Apocalipsis deja de ser. Porque siempre se nos amenaza con algo apocalíptico y como que siempre tenemos miedo es con el miedo apocalíptico que se nos introduce en condicionamientos religiosos o en condicionamientos "x." Entonces sobreviene aquella parte del espíritu que penetra dentro de nosotros y nos hace dueños de ciertas parcelas de nosotros mismos y en virtud de un entendimiento de integración de estas parcelas dentro del campo superior o "Yo Causal", surge como consecuencia la oportunidad y la oportunidad es: primero, la vía del discipulado, la introducción en un Ashrama, el contacto con un Maestro y finalmente la Iniciación en sus variadas alternativas o constancias cósmicas. El signo de la época es aparentemente desilusionador pero aquellos que ven los acontecimientos desde dentro, ven que es prometedor y ven que se está realizando progresivamente la Voluntad de SANAT KUMARA en el mundo.

Estamos siendo transmutados sin que nos demos cuenta, por eso estamos sujetos a tantas tensiones. Estamos viviendo en órbitas muy alejadas de las concepciones normales u ordinarias. Estamos batiendo el récord de aquello que podríamos decir una constante psicológica, estamos penetrando conjuntamente en niveles místicos. ¿No sé si se habrán dado cuenta de que últimamente gravita sobre ustedes una gran tensión y que esta tensión es creadora porque les está acercando al corazón silente de donde surge y proviene la llama cósmica del Amor y de la Compasión? Eso es patente aquí en Argentina y en muchas partes del mundo y repito lo que dije en otras partes acerca del gran movimiento espiritual de Argentina que ha producido dentro del orbe planetario la consideración de Argentina como de un discípulo aceptado dentro del Consejo privado de las Naciones, que nada tiene que ver con la política de los pueblos pero que tiene que ver sólo con la Voluntad."

Buenos Aires, 07/12/85

... Esto sería un trabajo grupal magnífico, porque ya no ventilamos sólo un procedimiento que pueda realizar un grupo definido en cualquier ciudad de Argentina sino que sería bonito, hermoso y además instructor en el sentido interno el poder tener reuniones en plenilunio con delegados nacionales que representan en aquel momento a toda la nación. He tenido interés en decir desde el primer momento que no estamos tratando con pequeños grupos sino que tratamos con un grupo nacional al cual por primera vez, quizá, en la historia del país una plenitud de energías a través de ciertos adeptos está incrementando, esta fuerza tremenda que se nota aquí en Argentina, y que presentimos muy íntimamente cuando tenemos reuniones con amigos de las distintas ciudades, es de tal envergadura que ustedes no saben cómo y de qué manera puede progresar esto y constituir un núcleo realmente nacional que tenga por objeto vigorizar el alma nacional...

... Todo cuanto suceda en Argentina y todo cuanto sucede en el mundo es el resultado del esfuerzo de sus ciudadanos y ahora aquí hay un gran movimiento a desarrollar que es un movimiento de grupos, quizá nunca había visto tantos grupos reunidos con tanto amor, y estoy advirtiéndole de paso que ha habido tantas energías. Se van a originar fricciones y algunas crisis de grupo, lo cual significa que es bueno porque no se puede llegar a la iniciación sin las pequeñas crisis que la preceden, así que habrá que estar también muy atentos a las crisis sabiendo que toda crisis es creadora porque tiene como consecuencia la apertura de una situación nueva y superior y, por lo tanto, es un trabajo grupal, y si el trabajo grupal de cada grupo específico en alguna ciudad definida se reúne con los agentes que

constituyen los delegados, misteriosos y creadores, de otros grupos habrá aquí una gran evolución espiritual en todo el país porque aquí se trabaja ya en términos de irradiación magnética, no simplemente en efectos ostensivos, espectaculares que suelen ser engañosos.

El hombre siempre busca la espectacularidad, pero cuando existe irradiación no hay espectacularidad física pero hay un tremendo despertar de las conciencias dentro de un ámbito social interno, lo que anteriormente definía como *conciencia social* que se está desarrollando aquí y ustedes son los exponentes de este gran movimiento que lleva la Jerarquía Espiritual aquí en la Tierra.

Aprovechen, pues, esta oportunidad, olviden las pequeñas diferencias que pueden constituir la frecuencia definida de un grupo, para no chocar con la frecuencia espiritual de otro grupo que puede parecer distinto y que, sin embargo, es lo mismo. Me refiero a estar atentos y no dejarse cazar nunca por las circunstancias, por aparentemente engañosas que se presenten a nosotros o por deprimentes o faltos de optimismo.

Les digo a ustedes que un movimiento se está llevando a cabo y que la Jerarquía tiene en cuenta las dificultades que tienen que sortear todos y cada uno de los grupos esotéricos. Ustedes se están preparando ahora para ingresar conscientemente en un Ashrama de la Jerarquía. Significa que están aproximándose a la vida del Maestro y esto no es una ilusión, no es espectacular habida cuenta de que todo se realiza en el nivel interno, pero naturalmente les advierto también que eso trae a su vida particular y a su vida de grupo ciertas repercusiones de tipo kármico. Porque ustedes invocan una energía que como consecuencia inmediata es la proyección de energía kármica, una precipitación de energía kármica sobre ustedes que hubiese tardado muchos años en llegar a ustedes, ahora es más rápido porque ustedes han impreso a su vida otro movimiento, y la rapidez del movimiento trae como consecuencia esta rapidez de respuesta kármica, y buena parte también de este tremendo efecto que llamamos *serena expectación* que trae como consecuencia una nueva vitalidad en cada uno de los cuerpos...

... y si sabemos que no hay que luchar porque alteramos las leyes de la gran proporción cósmica, o que alteramos el silencio de las esferas, entonces tiene que surgir como consecuencia una nueva luz, una nueva orientación y esto es lo que hay que tratar de hacer, seguir estas orientaciones teniendo en cuenta, y repito, que la precipitación kármica es la crisis que precede a un estado nuevo de conciencia, queremos llamarle iniciación, ¿porqué no? Es un deber social la iniciación, no es una meta de llegada simplemente, es un equilibrio cósmico en el corazón de cada uno, por lo tanto si no tenemos en nosotros virtualmente este equilibrio no habrá correspondencia cósmica con los demás, y esta correspondencia cósmica es amor en movimiento...

... desde el ángulo de la Jerarquía, Argentina y su gran hermana el Brasil, están siendo conectadas con la Gran Fraternidad porque constituyen realmente en ciertos niveles definidos, mejor todavía *aquí y ahora* que en Brasil, un gran Triángulo de energías. No puedo revelar la otra nación en América que constituye el Triángulo de las energías pero sí decirles que Argentina y Brasil constituyen dos discípulos aceptados, pero Brasil tendrá que liquidar una gran deuda kármica con el pasado que tiene con el África. Cuando África desaparezca de Brasil, hablando simbólicamente, cuando desaparezcan las prácticas mágicas que están imperando, surgirá un Segundo Rayo triunfante en el Brasil y un Primer Rayo en Argentina que constituirá una expresión de los Rayos que van a intervenir en el despertar de toda América y esto sí que puedo decirlo, que la reorientación de las energías jerárquicas actualmente sobre todo el Continente americano, se están polarizando hacia el Sur de las Américas y desaparece de la energía que hasta aquí había constituido una constante desde la gran guerra mundial, de las naciones del Norte. Ahora hay un campo tremendo de energías aquí en Argentina y ustedes son la prueba de que realmente esto es verdad. Están empezando una Nueva Era, una Nueva Era de resoluciones, ya no de simples implicaciones mentales. Es cuanto puedo decir por el momento.

Surgirá con el tiempo del Tercer vértice del gran Triángulo aquí en las Américas y está muy

cerca de ustedes porque está en un lugar de los Andes y no es aquello que creen algunos y que ha creado movimientos. Se trata de algo muy misterioso y muy oculto que con el tiempo será revelado.

Buenos Aires, 15/12/85

... Cuando vine a Buenos Aires por primera vez, cuando toqué cielo argentino sentí una tremenda presión de energía y era que ya se me estaba aguardando en alguna dimensión definida, no digo simplemente en el nivel físico y ahora estoy navegando por estos niveles subjetivos de la República Argentina; he sido testigo de grandes acontecimientos y he tenido que decirlo, primero porque si veo una cosa y no veo obstáculo es que puedo decirlo y afirmarlo. Pero, no depende todo de la Jerarquía en los acontecimientos místicos de un país sino que como he tenido ocasión de decir constantemente depende de los integrantes de aquel país, y de los integrantes de aquel gran país que puede ser Argentina, si no tiene un fragmento redentor, puede descalificar inconscientemente la obra de los Maestros, ya no digo de mi Maestro, digo de los Maestros, lo cual es poner ya ante ustedes el problema de la Gran Fraternidad en su conjunto, del cual todos tenemos que ser humildes servidores...

... Primero que el punto de autoridad no debe existir más, debe existir el reconocimiento de la Jerarquía, de una Jerarquía, esto trastoca por completo todo el sistema de valores adoptados hasta el presente en el nivel esotérico. El Agni Yoga para mí no es un movimiento o una organización de un movimiento sino que es un modo de vivir nuevo, tal como surgió de los inefables lares del Maestro Morya, es la doctrina del corazón, pero la doctrina del corazón siempre encuentra la resistencia de la doctrina del hombre o de la doctrina del conocimiento y esto naturalmente es lo que produce las crisis. Si van analizando su vida verán que hay más mente que corazón y de la misma manera, a través del ejercicio de la intuición que es la atención sostenida traerá como consecuencia el despertar del corazón, es otra forma de vivir y sin embargo es una forma dinámica mucho más profunda que la vivencia del conocimiento...

... entonces surge algo nuevo, no digo espectacular, algo nuevo que se produce por la inmersión de la conciencia en los niveles místicos del corazón y allí, como estamos fuera del tiempo conocido, siempre estamos unidos, no hay distancia para el corazón, porque son los latidos del gran corazón Solar los que llegan a nuestros corazones y respondemos a ese latido. Lo demás, no es nada más que un constante modelar de cosas que no son reales sino que es estructurar, con apariencia de nuevas, cosas viejas, son remiendos que estamos haciendo dentro de la conciencia y así no se llega al día, al reino de Dios, es un reino de tanta simplicidad que difícilmente puede ser conocido por el hombre. La mente, la mente está ávida de conocimientos, ávida de conquistas, ávida de cosas, el corazón lo tiene todo, es el impulso divino al menos en este universo de segundo rayo...

Buenos Aires, 20/12/85

... Tenemos también - y ustedes lo sabrán, porque aquí ha sido dicho varias veces- cinco centros de proyección magnética de la energía solar aquí en la Tierra, en las ciudades de Nueva York, Londres, Ginebra, Darjeeling (al norte de la India) y Tokio. ¿Saben ustedes que la Jerarquía está actualmente desvitalizando el centro místico de Nueva York? Y está desplazando su fuerza magnética hacia América del Sur, y que en América del Sur se está creando un Triángulo de Energías -siempre hablando de la preparación para la Venida del Instructor- constituido por tres naciones, que recién ahora han accedido a aquello que llamamos democracia: la REPUBLICA ARGENTINA, URUGUAY y BRASIL. Se nos dice que hay tres Adeptos funcionando en estos tres centros, y que quizás algún día podrá revitalizar el centro de Nueva York; porque este centro de Nueva York, aún siendo muy evolucionado como talismán, está siendo ensombrecido por lo que ocurre -y ustedes lo saben- en Norteamérica. No por el pueblo americano, sino por la mala legislación vigente.

La Venida del Instructor, Barcelona, 12/09/87